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Continuará la 
huelga de 
funcionarios de 
de prisiones

A partir del próximo día 
23 se reanudará la huelga 
de los funcionarios prisio
nes en demanda de una 
serie importante de reivin
dicaciones, tanto salariales 
como profesionales.
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Avila es la quinta 
provincia 
española en 
número de 
refugiados

Este dato se desprende 
de la memoria anual de 
Cruz Roja Española, que 
fue presentada en la tarde 
de ayer, en la Asamblea 
Provincial de esta institu
tion en Avila.
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Juan Carlos I comunicó su aceptación a través de una carta del marqués de Mondéjar

El Rey, presidente de la Comisión pro
Centenario de San Juan de la Cruz

El Rey Juan Carlos ha 
aceptado la presidencia ho
norífica de la Comisión Pa
trocinadora del IV Cente
nario de San Juan de la 
Cruz, que se celebrará en el 
año 1991 en España, según 
ha podido saber este perió
dico de fuentes próxima a 
la organización del mismo, 
en el día de ayer. La con
firmación de que el Rey ha 
aceptado esta Presidencia 
honorífica se ha efectuado 
a través de una carta del 
marqués de Mondéjar, jefe 
de la Casa Real, que se ha 
recibido en la Junta de Cas
tilla y León, en Valladolid, 
según pusieron de manifies-

Hoy, Comisión
<le Gobierno del 
Ayuntamiento de 
Avila

¿^ ? t®""*^ Comi- 
«n de Gobierno del Ayun- 
^b'’ J® para^tra- 

«tsobre diversos dictáme- 
Infor Colisionesinformativas del mismo.
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Nueve obras de arte abulense serán 
expuestas en Valladolid

^Constituida la 
Mora de 
UPA-UGT

a^fltób n*® ^^^^ aa pre-
««¿n J™ *'’“”■»dé la 
Kanos d? ÇOuenos cam- 
“CT Lr ‘'''da, UPA- 
"dos Mr/®?'®®® ®“a a®''" 
Cljj para el sector agri-
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Nueve obras de arte abulenses, pertenecientes al patrimonio 
eclesiástico, estarán presentes en la exposición “Las Edades del 
Hombre”, que se va a celebrar el próximo otoño en Valladolid, 
con muestras de las once diócesis de la región.

5' Harco de
Avila: 
“^'omento 

los 
••fofesores

^ffc¡^'*®’®“niar-
S^^dosuSj^® ''''da han 
! '««•(¿T?***»® con
* ’dav «3^“' P®® la

Una de estas obras será el 
retablo de la iglesia de Vicolo- 
zano, que se conserva en la 
Catedral.y que, tras-haber sido 
enviado a Simancas para su 
restauración, se ha podido co
nocer el autor del mismo: el 
maestro Han. Esto ha sido 
posible mediante el análisis 
detenido de la figura de Santa 
Catalina, en cuya espada, con 
las letras invertidas, se lee el 
nombre. El hallazgo —hasta 
ahora estaba catalogada como 
anónima— ha sido considera
da de gran importancia, pues
to que nada se sabía hasta 
ahora de este pintor ni de su

to las mismas fuentes.
EÍ presidente de la Junta 

de Castilla y León, José 
María Aznar, tiempo atrás, 
había cursado la invitación 
al Rey Juan Carlos para 
que aceptase la Presidencia 
de la Comisión Patrocina
dora este Centenario de San 
Juan de la Cruz, en la que el 
propio Aznar hacía una valo
ración de la figura y de la 
importancia del santo fon- 
tivereño.

Como ya publicara en 
días pasados EL DIARIO 
DE AVILA, los actos con
memorativos de este Cen
tenario están promovidos 

nombre. Probablemente, a par
tir de este retablo, podrá preci
sarse su actividad y conocerse 
su trayectoria artística. Lo que 
sí se sabe es qué sé trata de un 
autor extranjero, posiblemen
te flamenco, como muestran 
ciertas características ajenas a 
la pintura española del momen
to; entre ellas la representa
ción desnuda de María Mad- 
galena en su Traslación y la 
ausencia de dulzura y amabi
lidad en los ángeles, tal y como 
ha manifestado María José 
Redondo, profesora del De
partamento de Historia del 
Arte de la Universidad de 

por la Orden de los Carme
litas Descalzos, por la Insti
tución Gran Duque de Al
ba, de Avila, y por la Junta 
de Castilla y León, aunque 
se han cursado invitaciones 
a diversas entidades, orga
nismos, instituciones, y pro
vincias españolas, para que 
participen en el mismo.

Con la aceptación del Rey 
se ha dado un paso impor
tante, señalaron las mismas 
fuentes, para la promoción 
del IV Centenario de San 
Juan de la Cruz y para la 
puesta en marcha de los 
diversos proyectos que se 
han previsto llevar a cabo.

Valladolid.
El resto de las obras abulen

ses que se van a enviar a la 
exposición de Valladolid, en 
noviembre, y que se encuen
tran custodiadas en el Museo 
de la Catedral, son una tabla 
de San Pablo, de la propia 
Catedral, del siglo II; el evan
geliario del Cardenal Cervan
tes (siglo XIV-XV); el Canto
ral de Juan de Carrión (siglo 
XV); Escultura de Lázaro el 
Pobre (anónimo del siglo XV- 
XVI); tabla del apóstol Santo 
Tomás (siglo XV); relicario, 
en azabache, del apóstol San- 
tigo (sglo XII); y cuadro anó
nimo, que representa la cons
trucción de una iglesia (si
glo XV).
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Por tercera vez consecutiva

Desciende la tasa

de desempleo en 
la Provincia

Por tercer mes consecutivo 
ha descendido ligeramente la 
tasa dé desempleo de nuestra 
Provincia en abril, según los 
datos facilitados por el Go
bierno Civil de Avila, que cita 
fuentes del Instituto Nacional 
de Empleo. De este modo, el 
porcentajeóe parados en nues
tra Provincia se sitúa en el 
14,52 por ciento, frente al 14^96 
del mes de marzo, lo que supo
ne una disminución_del 0,44 
por ciento. La cifra total de 
parados abulenses se sitúa en 
9.231.

El colectivo que más para
dos arroja en Avila es el de los 
que buscan su primer empleo, 
con 2.933, lo que supone el 
31,7 por ciento del total. Le 
sigue el sector servicios, con 
2.757 y un 30 por ciento. Tras 
él, el sector de la construcción 
con 2.074 parados y el 22,5 por 
ciento. Ya a un nivel más bajo 
está el sector industrial, con 
1.261 desempleados y el 13,6 
por ciento y, por último, el sec
tor agrícola, con 206 personas 
sin trabajo y el 2,2 por ciento.

El mayor número de para
dos en Ávila, en cuanto a la 
edad, es el de varones mayores 
de 25 años, con 3.491 (37,8 por 
ciento), seguido de mujeres de 
la misma edad, con 2.085 
(22,6%). Tras estos grupos, 
está el de mujeres de menos de 
25años,con I.947(21,I%)y el 
de hombres menores de 25 
años, con 1.708 (18,5%).

En lo que se refiere a las 
prestaciones -económicas, el 
importe de la nómina de des
empleo del mes de abril as
ciende a 166.679.350 pesetas. 
Por otra parte, lo ya pagado a 
lo largo del año es la cantidad 
de 741.629.214 pesetas.

Durante el mes pasado se 
han firmado en nuestra Pro
vincia 1.005 nuevos contratos 
de trabajo, de los<jue 761 han 
tenido un carácter de ordina
rios; 146, de carácter tempo
ral; 31 a tiempo parcial; 14 de 
prácticas; 13, de formación; 1, 
dentro del programa de mayo
res de 26 años y dos compren
didos en el convenio entre el 
INEM y las corporaciones lo
cales.

En lo que se refiere a cursos 
de Formación Profesional Ocupa
cional, se han clausurado, en 
abril, 5 cursos en diversas loca
lidades de la Provincia, a los 
que asistieron cerca de 70 alum
nos. En la actualidad, son 7 los 
nuevos cursos que se están 
impartiendo de este tipo, con 
un total de 102 alumnós.
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Tras su restauración en Simancas

_~,í®®>><*

' REIVINDICACIONES

RETABLO DE VICOLOZAÑO

Santa Catalina. En la espada es donde se encuentra la firma del autor.

tos que, rodean a ésta, o cierta

Avila María José Redondo 
Cantera

dece igualmente a un gusto ma
nierista con audaces combina
ciones cromáticas. CARCEL DE BRIEVA

CC.00.. CSIFvUGT»^

cárcel de Avila, q

FALLECIÓ EN LEÓN EL D1A 19 DE MAYO DE
A LOS 10 AÑOS DE EDAD ^^^^

HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAM

Rueda de prensa ofrecida por los sindicatos de los funcionarios de prisiones.
MAVOIIAL

Nuevos paros de los funcionarios 
de prisiones a partir del 23
Avila Elvira Rodríguez._____________________________

El retablo de la iglesia de Vicolozano se 
mostrará en la exposición “Las edades 
del hombre”
• Se ha descubierto su autor: El Maestro Han

Con motivo de la exposición 
que, bajo el título “Las edades 
del hombre” se celebrará este 
otoño en Valladolid, se está lle
vando a cabo el estudio y catalo
gación de las obras de arte que 
van a ser exhibidas en esta mues
tra y que pertenecen al patrimo
nio eclesiástico de nuestra re
gión En realidad, la exposición 
viene a ser la culminación de 
una serie de actos que se vienen 
celebrando desde hace meses, 
bajo la idea rectora de mostrar 
las formas artísticas por medio 
de las cuales se ha expresado la 
vivencia de lo religioso alo largo 
de varios siglos en nuestra cultu
ra castellana En este empeño 
colaboran las once diócesis cu
yo territorio forma parte actual
mente de la comunidad autóno
ma castellano- leonesa Algunas 
de estas obras de arte, las que lo 
necesitan se están sometiendo a 
un proceso de limpieza y restau
ración en coordinación con la 
Junta' de Castilla-León El pro
yecto cuenta también con el pa
trocinio dé la Caja de Ahorros de 
Salamanca y la colaboración de 
la Junta de Castilla y León y la 
participación de varios profeso
res e investigadores de cada 
una de las provincias compren
didas.

Fruto de este aporte colectivo 
de esfuerzos ha sido el hallazgo 
del autor de unas pinturas de no
table calidad, que permanecían 
inéditas hasta ahora Se trata de 
las tablas que forman el retablo 
dedicado a San Miguel, proce
dente de la iglesia de Vicolozano 
(Avila), y que se custodia en la 
actualidad en la Catedral de Avi
la Las seis pinturas que lo com
ponen representan a San Miguel 
Arcángel Santa María Magdale
na Santa Bárbara Santa Agueda 
Santa Lucí a y Santa Catalina Por 
su estilo se pueden fechar a me
diados del siglo XVI. Son manie
ristas, con figuras corpulentas, 
de canon alargado y contorno 
ovalado. El colorido empleado 
en ellas, en el que interviene el 
dorado con singular presencia 
en la figura de San Miguel obe-

El examen detenido de la figu
ra de Santa Catalina ha revelado 
el nombre del pintor, escrito a lo 
largo del filo de su espada y con 
las letras invertidas: el Maestro 
Han La procedencia extranjera, 
probablemente flamenca, de es
te artista, viene avalada por cier
tas características ajenas a la 
pintura española del momento, 
como son la representación des
nuda de María Magdalena en su 
Translación, la ausencia de dul
zura y amabilidad en los angeli-

despreocupación por la belleza 
idealizada en el tratamiento de 
las santas. Nada se conocía,, 
hasta ahora acerca de este pin
tor, ni siquiera su nombre. Quizá 
a partir de ahora sea posible, a la ■ 
luz de este retablo, precisar su 
actividad y seguir su trayectoria 
artística

• Este mejor conocimiento del 
patrimonio artístico de nuestra 
tierra es una de las muchas apor
taciones que, gracias a la inicia
tiva eclesiástica serán conse
cuencia de la organización de 
esta exposición.

De los 23 funcionarios de servicio interior de la prisión de 
Avila, hay 22 en huelga y uno que no la suscribe, según 
información facilitada, en una rueda de prensa celebrada ayer 
por la mañana, por los sindicatos CC.00., CSIF y UGT. Este 
funcionario, "que no ha ido a la manifestación del día Sen 
Madrid, ni apoya al cuerpo de funcionarios de prisiones, que esel 
suyo, es el secretario de la Comisión de Personal de la Admi
nistración central del Estado, de Avila”, señaló José Luis Bernal
de CC.00.

En este sentido, Alfonso Ló
pez, de CSIF, el sindicato al que 
pertenece el sindicalista que 
no apoya la huelga, señaló que 
“CSIF ya ha presentado una 
moción de censura”.

La huelga de los 8.000 fun
cionarios de prisiones de toda 
España continúa convocada 
para los días 23, 24, 25, 30 y 31 
de mayo y 1 de junio, a falta de 
que la Dirección General de 
Instituciones Penitenciarias res
ponda a las conversaciones ro
tas con el Comité Nacional de 
Huelga en las que se solicitaban 
las reivindicaciones de los tra
bajadores. Estas son: equipara
ción del nivel 16 para todos los 
funcionarios: subida del 14% 
en el complemento espeanco 
(peligrosidad, contagio de en
fermedades. permisos, noctur
nidad, etc.) que supone entre 
6.000 y 10.000 pesetas. La ter
cera reivindicación es la movi
lidad interministerial; que ten
gan los de prisiones las mismas 
posibilidades que los demás y 
por último, que el personal 
laboral no funcionario, que 
desempaña labores en prisio
nes cobren los pluses corres
pondientes.

En otro orden de cosas, los 
funcionarios de prisiones, a 
través de sus sindicatos, quie
nes, por primera vez desde ha
ce mucho tiempo están unidos 
ante estas reivindicaciones, 
quieren hacer saber que "tie-

nen el derecho a la huelga 
coartado y que los jefes de cen
tro y los funcionarios genéri
cos no pueden estar de huelga: 
tan sólo los jefes de área, al 
tener que cumplir los servicios 
mínimos”. También en este 
sentido, informan los sindica
tos que “los jefes de centro han 
de realizar funciones, a causa 
de la instauración de los servi
cios mínimos, que no pertene
cen a sus competencias, en 
contra de la ley, que no lo per
mite”. “ Por ejemplo, abrir y ce 
rrar las puertas o hacer la vigi
lancia del patio”.

En cuanto a otras provincias 
se da la circunstancia, y siem- 
pre según los sindicatos con 
vocantes, “los servicios 
mos acordados son mayoj 
que los habituales: lo contrario 
que en nuestra Provincia ■

De momento, no hene 
nocimiento de nuevas med J 
a tomar como presión p 
tener respuesta a sus reivindn 

caciones. ’

nistracion , y, seguí 
mos, "parece que en 
tiones económica . Y ^ge- 
el momento mismi
gún la categona detó 
los funcionarios a ^ ^j^ 
vindicar i^'^®''°5 ¿à que ten- 
acuerdo a la cate ^ 
ga la cárcel de

CAFETERIA- 
RESTAURANTE 
EL OLIMPO

Avda. José Antonio, 27 
Teléfono 22-76-89 

AVILA

Comunica a clientes, amigos 
y público en general que, a 
partir del próximo sábado, 
día 21, abrirá de nuevo su 
establecimiento.

PRIMER ANIVERSARIO
ELNIÑO T

MARCO ANTOLIN PIÑAN

DESCANSE EN PAZ
Sus padres: D. Valentín Antolín Puente y doña Do^^^

Melcón; hermanos: Hugo, Elena y Cristina; ^^^^y^icón; ¡^^^’ ^'^' 
Amparo Puente; abuela materna: Doña Nieves 
mos y demás familia, UÜ All'll

RUEGAN UNA ORACION POB ^,^u»*

La misa que se celebre (D.m.) hoy día 19 de los 
en la parroquia del Inmaculado Corazón de Mana de A 
el eterno descanso de su alma.
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Un momento de la rueda de prensa. mayoral

OBRA CÚLTURAL

González de Vega acepta el 
debate sobre élagua
Avila. Fernando Alda.________________________

EI portavoz del CDS en el Ayuntamiento de Avila, 
Fernando González de Vega, salió ayer al paso de las críticas 
del presidente de la Federación Abulense de Empresarios, 
Jaime Espí, sobre la privatización de la gestión del Servicio de 
Aguas. En lo que se refiere al reto de asistir a un debate público 
sobre esta cuestión, lanzado por Jaime Espí en declaraciones a 
los medios de comunicación abulenses, Fernando González de 
Vega manifestó, en la mañana de ayer, que aceptaba el debate 
wa que se celebre cuando quiera y donde quiera Jaime Espí. 
En este sentido, Fernando González de Vega pidió, asimismo, 
que, antes de que se celebrase el debate, él pudiese reunirse con 
la Junta Directiva de la FAE, para exponer a la misma la 
posición que ha mantenido sobre el tema.

Fernando González de Ve
ga inició la rueda de prensa 
deslindando sus dos vertien
tes,como empresario y como 
político, dejando claro que, 
en su actividad política, nun- 
ea se ha servido de ninguna 
organización empresarial. Se
ñaló, por otra parte, que se 
siente empresario, y que tiene 
acreditados desde hace años 
los servicios que ha prestado a 
este colectivo. Manifestó que 
siempre había hecho una se
paración entre la política y la 
foipresa. ■ 
n j momento de la 
“a de prensa señaló, sobre 

conside- 
¿ ^” importante y

: tacado empresario, y que 
desvelos y sus 

‘emnrpP ^‘^"^‘^ dirigente 
4E™'' ‘t había hecho 

deró pero consi-
Vega González de

t®- y on/^®?‘®” ^ ®^ perso- 
tiagun J ’ ”® buscaba 
’•jpRoii. ^^ "'''‘^^^tamien- 

^æiSïVeîTnQ portavoz 
t’' del Av.int y conce- 

d^ Avr-
"0 lien? n Ayuntamien- 

“ ParticL”’g'^" contencio- 
<S2i!^on nadie, y que

sfc®® ’^® servicios 
®'^'^’ona para Avila y 

provincia

’^ROEDORES-AS

"h^ieSlPresen- 
^^'''zativa Q’^’

h^cscindibie

con la FAE se estaba colabo
rando para buscar una solu
ción al Plan General de Orde
nación Urbana de nuestra Ca
pital.

Preguntado por la acusa
ción que hacía Jaime Espí de 
falta de sensibilidad hacia las 
empresas de Avila en cuanto a 
la capacidad o no de las mis
mas de gestionar el Servicio 
de Aguas, Fernando Gonzá
lez de Vega afirmó que para él 
sería satisfactorio dárselo a 
una empresa de Avila, siem
pre que garantizase el éxito de 
esta operación. Señaló, asi
mismo, que los empresarios, 
al abandonar el Pleno Ex
traordinario pasado, habían 
efectuado una interpretación 
de sus palabras, y que él no 
podía juzgar intenciones. Asi
mismo, señaló, que en este 
Pleno había una coincidencia 
entre algunos bancos ocupa
dos por espectadores y algu
nos escaños ocupados por po
líticos y que, aunque no en
traba a juzgarlo, tenía la im
presión de que había algo 
premeditado.

Finalmente, Fernando 
González de Vega señaló que 
el momento preciso de cono
cer cuándo se obtendrán be
neficios y cuál será el coste 
real del servicio, es cuando se 
tengan las ofertas reales de las 
empresas,

HOSTELERIA 
ABRA SUS PUERTAS 
ALA NUEVA ERA 

DEL“BOTE”

Condición ■ P’'°”^o- 
convenir 

^S.KE del candidato.

K. ■ P’^eguntar Sr. Cen^

AUTORIZADO POR EL MINIS 
TERIO DEL INTERIOR, UNICO 
FABRICANTE LEGALIZADO. 
KONJEVIC ELECTRONICA,SA. 
REGIMEN DE EXCLUSIVA 

COMERCIAL SIIIII

BALLET 
ABRASEVIC
Danzas populares de Yugoslavia

LUGAR:

TEATRO AVENIDA
DIA: 20

HORAS: 8 tarde y 11 noche

Retiren sus localidades en las oficinas de la Caja de 
Ahorros de Avila más próxima a su domicilio

U^ CAJA D AHORROS D AVILA
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Farmacias
Hoy jueves, 19. D.® M’ Jesús 

Suárez Pañeda Reyes Católicos, 
6. Teléfono 21 12 48.

Mañana viernes^ 20. Don Teo
doro Aparicio Gutiérrez. Avenida 
de José Antonio, 18. Teléfono 
22 01 56.

Cartelera CONFERENCIA SOBRE EL 
ORIGEN DE LA MATERIA

CINE TOMAS LUIS DE VICTO
RIA (Teléfono 22 00 20). A las 8 y 
a las 10,45: “AL FILO DE LA 
NOTICIA”.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P® Don Carmelo, 26'
Telf.: 22 05 91

BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde a 
3 de la madrugada Vísperas de 
festivo, de 6 a 3,30.

Radio
PROGRAMACION DE 

RADIOCADENA ESPAÑOLA 
O.M.

06,00: Buenos días Babilonia 
08,00: España a las ocho. 08,30: 
Informativo regional 08,45: In
formativo local 09,00: Volver a 
empezar. (Coloquio, diario, en
trevistas reportajes, concursos, 
curiosidades). 13,30: Informati
vo regional 13,45: Resumen in
formativo local 14,00: Diario 
hablado RNE 14,30: Micrófono 
deportivo. 15,00: Top 70. 15,30: 
Estudio 1.503. 16,30: Tardes de 
radio. 18,00: Vivir para vivir. 
19,00: Apueste por una 20,00: La 
hora deportiva 21,00: Un día en 
Castilla-León 21,30: Radiode- 
porte. 22,00: Informativo mono
gráfico. 23,00: Lo. que el tiempo 
se llevó. 00,00: Debate desde T.V. 
01,00: Noches de Alanda 03,00: 

. La radio en la radio.

F.M.

06,00: Buenos días Babilonia 
08.00: Pedagogical pop (repeti
ción). 08,15: El primer compás. 
08,45: Informativo local 08,55: 
La música aquí. 12,15: Informa
tivo local 12,30: La música aquí. 
13,50: Resumen informativo lo
cal 14,00: Top 70. 15,30: La mú-

Teléfonos de 
"EL DIARIO DE AVILA"

21 - 26 - 40
21 -27-62
21-27-93

sica, aquí. 20,90: Pedagogical 
pop. 20,15: Los grandes. 21,00: 
Top-70 23,30: Lo que el tiempo 
se llevó. 00,00: Debate desde T.V. 
01,00: Noches de Alanda 03,00: 
La radio en la radio.

Según la memoria de Cruz Roja Española

Avila es la quinta provincia en cuanto a

Breves
número de refugiados a nivel nacional
Avila Enrique Ramos.

Hoy, jueves, en el Centro 
Tellamar, tendrá lugar una 
conferencia a las 8 de la 
tarde, sobre “El origen de la 
materia”, que estará a cargo 
de P.M. Carreira astrofísico 
de la Universidad de Cleve
land, de EE.UU. Esta confe
rencia será acompañada por 
un montaje de diapositivas 
obra del propio conferen
ciante.

INVITACION A LOS 
ARTISTAS ABULENSES

El próximo viernes, día 20, 
se celebrará una reunión a la 
que se convoca a todos los 
artistas abulenses para tratar 
diversos asuntos, como el 
Congreso Nacional de Artis
tas Plásticos, información so
bre el curso de grabado para 
Avila y otros. Dicha reunión 
tendrá lugar el mencionado 
día, a las 8 de la tarde en el Bar 
Zamorano, en la calle de El 
Tostado, en nuestra Capital

Avila es la quinta provincia 
española en cuanto a número de 
refugiados extranjeros protegi
dos en todo nuestro territorio 
nacional según datos extraídos 
de la memoria de la Cruz Roja 
relativa al año 87. Presentada 
ayer en la Asociación de esta 
institución en Avila.

En relación a la mencionada 
memoria y como actuaciones 
más destacadas de la Cruz Roja 
Española a lo largo del pasado 
movimiento destacan los si
guientes puntos:

El pasado septiembre falleció 
Enrique de la Mata, qúe hasta el 
momento de su muerte ostenta
ba el cargo de presidente de la 
Liga Mundial de Sociedades. Por 
tal motivo, todos los años se re 
cordará, mediante actos con
memorativos, la fecha de su de
función

Durante el pasado movimien
to se realizó una renovación es
tatutaria de la Cruz Roja Españo

CURSO DE ASISTENTE 
SANITARIO EN 
AMBULANCIAS

Se ha abierto el plazo para 
inscribirse en un Curso de 
asistente sanitario en Ambu
lancias, organizado por el 
Centro de Estudios y Forma
ción de la Asamblea de 
Cruz Roja en Avila en colabo
ración con el INEM. Para más 
información, llamar a cual
quier oficina del INEM o a la 
Asamblea Provincial de Cruz 
Roja de Avila

la, que se inició con la promul
gación de un Real Decreto de ac
tualización de las normas de la 
institución benéfica, ya que, las 
anteriores, datan de antes de la 
Constitución Española y reque
rían una renovación urgente. En 
esta comisión, que habrá de pre
sentar los nuevos estatutos, se 
incluye el presidente de la Cruz 
Roja Española de Avila, Carlos de 
Soroa y Plana, completando un 
número de 6 presidentes que se 
ocuparán de la mencionada re
novación

Por otra parte, la CEE encargó i 
a España, en el transcurso del 
pasado año, el reparto de los 
excedentes alimenticios, en co
laboración con los Gobiernos

Hoy se reúne la Comisión Municipal ^¡
Suscríbase ai Gobierno

EL DIARIO DE AVILA Avila Redacción

Hoy, a las 13,30, se celebrará la 
Comisión de Gobierno del Ayun
tamiento de Avila con carácter 
extraordinario en la que se tra
tarán diversos asuntos. Enio que 
se refiere a Régimen Jurídico, 
resoluciones de juzgados y tri
bunales. En cuanto a Secretaría 
General expedientes, de activi-

SEGUNDO ANIVERSARIO

Doña Joaquina Hernández Velayos
QUE FALLECIO EL DIA 20 DE MAYO DE 1986

DESCANSE EN PAZ

Su esposo don Juan Arévalo de la Parra, hermanos y 
sobrinos.

Ruegan una oración por su alma
Y comunican que la misa que se celebrará (D.m.) mañana 

viernes día 20 de mayo a las 8 de la tarde en la Parroquia de la 
Sagrada Familia, será aplicada por su eterno descanso.

La memoria de Cruz Roja se presentó en Avila. LUMMllMSi

Civiles y los Servicios de I^otec- 
ción Civil

También se promulgó la carta 
de derechos y deberes del volun
tariado, que, hasta entonces, no 
estaban regulados en la Institu
ción.

que organiza la mencionada ins 
titución, y en cuanto a la proble 
mática suscitada por la declaií 
ción de Hacienda que había qui 
hacer a nivel estatal con indu

Se crearon planes nacionales 
de funcionamiento uno de infor
mática; otro de renovación de 
ambulancias y un tercero de co
municaciones interprovinciales.

Durante el año 87, por otra 
parte, la Cruz Roja ha incremen
tado su política, de convenios 
con la Administración.

También, en el período pasa
do, se prestó una mayor atención 
a la ayuda a los toxicómanos.

Del mismo modo es destaca
ble la cónsolidación que ha teni
do la revista mensual que edita 
esta institución

SORTEO DEL ORO

Sión de la parte correspondien! 
en la renta patrimonial el Sem 
do, en resoluciónpublicadaeiií 
Boletín Oficial de la Cámara! 
pasado 18 de abril del pesai 
año, ha resuelto que el inipod 
de los premios del mencionad 
sorteo así como de cuajuij 
que realice la institución betó 
ca queda libre de declatacií» 
nivel de impuesto, como o 
en el caso de la ONCE la 10 
Nacional o el sorteo delà o» 
el Bonoloto. Por esta cau a 
Cruz Roja Española esper 
candar una mayor carf 
dinero.' una vez aclara '>»* 
raleza del sorteo del o o, J 
lándose el presupues J^ 
movimiento actual .^ 
en 36.000.000 de peseta

En relación al “sorteo del Oro"

en 36.000.000 de pebw® - 
‘ que el 75% provendrán del , 

cionadó sorteo. _

dades molestas.

Un punto importante lo cóns- 
tituyen los asuntos que lleva a la 
Comisión de Gobierno la de Bie
nestar Social puesto que inclu
ye dictámenes de la misma, así 
como el convenio entre Tuab, el 
INSERSO y el propio Ayunta
miento, para los autobuses ur
banos.

por otra parte J^jj,, 
dictámenes /^®2\e^iciosí¡ 
Cultura de la de Se^^j ^^^^^ 
urbanismo D^^pif
de intervención
trataránSión de Hace^ ,■ 
contratación. Fmaim ^^, 

recientemente P 
tos de la Alcald^_^

í“BonoS:Loto
LJ^^^S
vtí'l

,0 deI”’*^ 
deldi3 18

.Núms. premiados en el sorteo

14 30 32 34 ^
37
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LA CAJA DE AHORROS DE AVII.A

LE OFRECE EL DOBLE:

ñ DOBLE NOMINA
Domicilie su nómina en la 

Caja de Ahorros de Avila y cada mes 
tendrá la oportunidad de obtener 
el doble de su nómina.
Los últimos agraciados han sido:

0.402:

6.075:

D. Angel María Martín López
Logroño, 8 - 1^ A AVILA

D.a M.^ Dolores Requejo Hoyos
C/Sevilla,8 AVILA

F *

6.051

0.764

DOBLE PENSION
Domicilie su pensión en la 

Caja de Ahorros de Avila y cada mes 
tendrá la oportunidad de obtener 
el doble de su pensión.
Los últimos afortunados han sido:

D.^ Juana Gómez Delgado
kli *® CANDELEDA
’34: 0.a Simona González López

W9<í') ^®^ Castor Robledo, 14 AVILA
[ ' ^’ 1^“ Isidra Esperanza Nogal Retamal
ISdn Fuente s/n. GUISANDO
[■ ^7: D. Juan Mancebo Llorente

D.a Pilar Santos Sánchez
Rafaela de Antonio, 5 AVILA

D. Angel Hernández Soria
Avda. Inmaculada, 52.B AVILA

-Hospital, s/n. NAVALUENGA

^QBTEO CELEBRADO ANTE NOTARIO EL DIA 17 DE MAYO DE 1988

CAJA D AHORROS B AVILA

Aquíy ahora más ventajas
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Constituida la gestora de UPA-UGT
Avila. Félix Rosado.

CSIF, satisfecha porel acuerdo 
con el Gobierno sobre

En la mañana de ayer que
dó constituida la Comisión 
Gestora Provincial de la 
Unión de Pequeños Agricul
tores (UPA) de Avila, con 
ocho miembros que fueron 
designados por la Comisión 
Ejecutiva Federal de UGT. 
Esta Comisión Gestora asu
mirá las funciones de coordi
nación y representación de 
UPA en Avila, así como de la 
preparación y convocatoria 

’ de su primer Congreso Pro
vincial, que se celebrará pro
bablemente dentro de seis me
ses.

Los componentes de la ci
tada comisión son Lourdes 
Rodríguez Fernández, corno 
presidenta; José Luis Martín 
Baeza, como secretario, Dios
córides Lozano Perrino; Eli
dió Perrino Martín, Emeterio 
de la Fuente Galán, Ascen
ción Suárez Carreras, Loren
zo Jiménez y Julián Alfonso 
Muñoz Antonio, todos ellos 
como vocales.

PROTEGER AL 
AGRICULTOR

Juan Miguel Asperilla, se
cretario de organización de 
UPA, señaló, en una rueda de 
prensa, que, la pretensión de 
UPA es proteger a los agricul
tores de Avila, especialmente 
a los pequeños' agricultores 
“cuyos intereses difieren de 
los del gran agricultor”. Asi
mismo señaló que “si compite

UGT cuenta con un área dedicada ai campo.
con los grandes, éstos se bene
fician de la economía de esca
la, lo cual también^se contra
dice con el pequeño agricul
tor”. ,

En Avila, al igual que se ha 
hecho ya en otras provincias, 
se procurará, dentro de la 
política sindical de la UPA, 
una estructuración de los dis
tintos sectores de producción. 
“Dentro del abanico de la 
producción agraria, se crea
rán grupos de trabajo secto
riales de ovino, caprino, taba
quero, remolachero, y las de
más áreas agrícolas que hay 
en Avila”, manifestó.

Una vez estructuradas las 
producciones agrarias, se ha
rá un estudio “sector a sec- 
tor”, según dijo, para aplicar 
posteriormente la política sin- 

■ ’ se puede seguir.quedical

Añadió
LUMBRERAS

que “no queremos 
una política de salón, ya que 
ésto sería un flaco servicio a 
los agricultores abulenses”.

Por otra parte, afirmó que 
en España la implantación 
sindical es escasa en todos los 
sectores, “pero más en el me
dio rural”.

Señaló también que el me
dio de vida rural, “su calidad 
y sus servicios” son menores 
que los del resto de los secto
res de producción, y rnatizó 
que la entrada de España en 
la CEE es un reto “que hay 
que afrontar organizándose 
convenientemente”. Por últi
mo dijo que hay que tratar de 
que los agricultores sean con
siderados con dignidad “ha
ciendo de la agricultura una 
profesión digna, como en al
gunos países de Europa”.

retribuciones de
Avila. Redacción.

Para la CSIF, el pacto 
firmado entre la Adminis
tración y los sindicatos CS1F 
y UGT permite a los funcio
narios intervenir en la elabo
ración de sus retribuciones, 
según pone de manifiesto 
Pedro Alvarez Berrocal, de 
CS1F, en una nqta remitida a 
nuestra Redacción. En este 
comunicado se señala, tex
tualmente:

“El pacto firmado entre la 
Administración y los Sindi
catos CS1F y UGT permite 
que los funcionarios, por 
primera vez en la historia, 
intervengan en, la elabora
ción de sus retribuciones a 
través de los Presupuestos 
•Generales del Estado y reco
ge la mayor parte de los 
elementos necesarios para la 
negociación de las reivindi
caciones sindicales de los 
empleados públicos.

Por esta razón, la CS1F 
lamenta lá postura de 
CC.OO. de no firmar el 
Pacto, ya que. impide la 
defensa de los legítimos in
tereses de los trabajadores 
del Sector Público y quema 
las mesas de negociación 
con el fin de que sea imposi
ble llegar a acuerdos, todo

funcionarios 
ello en base a razones políti
cas y no a los intereses 
profesionales de quienes di
ce representar.

Para CS1F, la firma dei 
pacto permite, entre otros ' 
logros, participar en la ela-, 
boración de las relacionesde 
puestos de.trabajo,estarpre- j 
sentes en las Comisiones de ! 
Valoración y revisar las rela
ciones de puestos de trabajo 
ya publicadas para su adap
tación a los criterios y térmi
nos definidos en el Docu- j 
mentó, la apertura seria y 
coordinada de las mesas 
sectoriales como Sanidad, i 
Educación, Justicia, Admi- i 
nistración Local, Correos, 
Defensa y Exteriores; la 
apertura de negociaciones 
para lograr un nuevo régi
men estatutario de los em
pleados públicos, así como 
la posibilidad de incorpora
ción del personal laboral a 
la condición de funcionario.

Por todo ello, CSlF con
sidera positivo el pacto fir
mado, asume la correspon
sabilidad de llevar adelante 
los acuerdos alcanzadós, lo 
que no significa que hipo
teque su firma y rompera 
cualquier pacto de presente 
o futuro que no respele ei 

‘espíritu y los fines para los 
que ha sido firmado.

LUMBRERASUn momento de la inauguración.

Tres jóvenes artistas exponen 
en la Escuela de Artes
Avila. Enrique Ramos.

Ayer se inauguró una expo
sición de pintura en la Escuela 
de Artes y Oficios, a cargo de 
los artistas Rósa Santos, 
Francisco José Marcos y José
Santos. , •

Rosa Santos, que actual
mente estudia el tercer curso 
de Bellas Artes en la Univer
sidad de Salamanca, muestra 
una línea de tendencia clara
mente naturalista en el más 
puro concepto del creador del 
movimiento, así llamado, en 
el campo de las letras. La 
fuerza de sus lienzos radica en 
.el propio temperamento hu
mano, a nivel pasional, que se 
recorre desde el inicio de sus 
abstracciones forrñales.

En una pintura en constan
te evolución resaltan las di
rectrices creativas que mar-

can una inquietud de conoft 
miento pictórico.

Para Francisco Jose 
tos lo importante es bu^^^ 
una tííetttifiwcion . 
terial,_ asumir el engu f, 
una pintura que “Matérica”, mientra g 
cualquier estimulo que P 
aportarle conocimien^^^jj^^ 
regule > su ^1'^®’’^ g actual

José Sant». 9 .^ji|, 
mente imparte s ^^j 

Jo ^" ata en 
exposición, ítala, ^ ,„ 
muestra, de t ¿ji 

plasticidad. ¿ ¡,ica,oM( 
dominio t^^’^^^figuració" 
las lineas de com g ^,,^.. 
su aprendizaje P «^^^ 
trarse con ^„^10
mientos de pura apr 
primitivista-

PATIO DE 
DON JULIAN

Duque de Alba, 6 - Telf 22 34 87 
■ (Pasaje de la Caja de Salamanca)

Día 21 de Mayo, sábado, de 12 en adelante

Ofrenda floral a la Virgen del Rocío

Entre las parejas actuantes se rifará un obsequio

Y a partir de las dos de la madrugada so cele
brará una rifa entro los asistentes.

Campeón Internacional de Yo-yo en
' A partit *

el jugador J
menzar a la"^®^ 
les como la est 1 mm- 
de pans". *
pio". lamuerde", etc Todo - 
bres se basan ®byl gyudi/ 
en movimiento V , sparti 
“imaglnaci bP^'^U* 

temente,
d e 1 a s n o m b r aqu e 

El origen P'

vocó una ¿g u h's 
adeptos a lo esno

Avila. Enrique. R.

El campeón mundial de 
exhibición de Yo-yó, Juan 
Manuel López, de naciona
lidad colombiana visitó ayer 
nuestra Capital, como pro
motor del arte de la cuerda y 
el cilindro, perteneciente a 
la empresa Russell, que se 
dedica a hacer giras mundia
les enseñando el manejo del 
antiguo juego a todos cuan
tos se interesan por conocer 
el funcionamiento de esa’ 
vieja forma de divertimento..

Juan Manuel López co
menzó a jugar al yo-yó a la 
edad de 8 años ya que, en su 
tierra, está muy de moda 
el mencionado artilugio, 
siendo la nación con más

adeptos al yo-yó y habiendo 
cosechado grandes éxitos a 
nivel internacional.

Al parecer, en estos mo
mentos, se encuentra reali
zando una vuelta al mundo 
y, al llegar a España ha 
manifestado su asombro por 
la cantidad de seguidores 
que tiene en nuestro país el 
mencionado juego.

Según el campeón mun
dial, aprender -a jugar al yo; 
yó no tiene ningún secreto ni 
se necesita ninguna con
dición especial para hacerlo.

El “dormilón”, forma que ad
quiere el yo- yo cuando queda sus- 
pendió én el aire sin parar su 
movimiento, es la puerta para 
comenzar a hacer representa
ciones virtuosísticas del juego.
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Vistaparcial de Ramacastañas, con su iglesia pajuelo

Un barrio arenense, a examen

Ramacastañas, centro industrial, turístico 
y de transportes
* El descubrimiento de las cuevas del Aguila supuso un 

importante impulso económico para la zona
• Fue destruido durante la Guerra de la Independencia

Nos quedamos sin ríos 
que contemplar
Arenas. Felipe Lozano.

Todos hemos quedado, en 
alguna ocasión, como hechi
zados al mirar un río discu
rrir bajo el puente donde nos 
encontramos. Ese hechizo in
voluntario, especie de imán 
para los ojos, los cuales uno 
no puede apartar de la corrien
te sin un cierto grado de 
fuerza de voluntad; esa forma 
de ensimismamiento que, al 
igual que contemplando la 
llama de un fuego de hogar, 
nos transporta, por efecto de 
una extraña magia, al mundo 
interior de pensamientos pro
fundos y sutiles que no logra
mos alcanzar, o difícilmente, 
en circunstancias normales. 
Bien, pues esas sensaciones 
maravillosas, ese recogimien
to íntimo, nos lo proporciona 
el río; y da igual enfurecido 
en alocada torrentera que 
calmoso en plácida llanura, 
sigue teniendo el mismo po
der sobre nuestro espíritu.

Pero he aquí que, llegado 
un día, al hombre le da por 
inundar lo inundable, ¡qué 
.contrasentido! En efecto: al 
agua, que es elemento inun- 
dador por excelencia, le es
tamos inundando de impu
rezas de todo género, vertidos 
residuales urbanos, industria
les, agrícolas y un largo etc.; 

y claro, en un futuro no muy 
lejano se nos acabará la bi-- 
coca, nos quedaremos sin ríos 
que contemplar desde nues
tros puentes; y la fauna piscí
cola quedará reducida a aque
llas especies menos sensibles, 
esto es, a las duras de pelar, 
entre las cuales, desde luego, 
no se encuentran los sal
mónidos.

¿Qué os parece, amigos, si 
todos ponemos pie en pared? 
Estoy seguro de que si la 
Administración nos ayuda a 
poner la estación depuradora 
necesaria, que al parecer así 
será, del resto nos podríamos 
ocupar nosotros. Y así, qué 
alegría me da pensarlo, nues
tros ríos quedarían limpios 
para los que vengan detrás 
de nosotros.

Entonces sí serán afortu
nados los que vivan en Are
nas de San Pedro y su comar
ca, porque tendrán profusión 
de lugares donde poder al
canzar situaciones propicias 
para la meditación y el análi
sis. Yo creo que, cuando San 
Pedro de Alcántara se elfvó 
del suelo en éxtasis, aparte de 
estar en ese momento en per
fecta comunión con Dios, 
había antes contemplado una 
de nuestras muchas corrien
tes fluviales.

SOTILLO DE LA ADRADA
Arenas. F.J. Rodríguez.

Ramacastañas es el tercero de los barrios de Arenas de San 
Pídro que abordaremos. Es también el más industrial de los tres 
tiue nos hemos ocupado. También el que presenta un futuro más 
esperanzador. El alcalde pedáneo es Celedonio González 
Hernández.

La configuración y el asentamiento actual de este centro es 
relativamente reciente. El pueblo fue prácticamente destruido 
arante la guerra de la Indepedencia. La mayor parte de las 

easas, al igual que la iglesia, estaban en la otra orilla del río. El 
ombre de la primera localidad fue Ferrerías de Avila, nombre 

W ha tomado en la actualidad el grupo de la Asociación de 
ícinos, de reciente creación-
La vida de Ramacastañas se 
ove en torno a tres sectores;

transporte y las 
'^^^^ 5® ^^n visto 

por la estratégica 
la locara ^^^ ®^tá asentada 
rrete^^ "^’‘ncióen las ca- 
Madnl^®"^^**^ Talavera y

situación ha 
cas de P^^^erar varias fabri
cad actuali-
Uva de p^^^''^^^’ ^’^^ coopera- 

y «na cerá- latSut^^’^^i^nde tejas y 

*lfes^“> de las cue- 
'’“ftante^fm? rin im
pera económico

lleva caminoEn! ® ^a gruta.
“‘^gaS°'^ ^^ agricultura y 

un4 0 ^«‘^ sup¿
^^«nomía de ? ^æ’^^® ^^

El X ^^ ^®na.
Wáneo alcalde

-'a di be ®^9 González, 
ingentes "Ya U^'^^^J^lades más 
fonos que t u ^ algunos telé- 
Í^^s fábricas^" instalado en 
®f^ión 1 ’ P^^Q ®sta in- 

‘°Cos los ® • P^^^en hacer

líe ya está en
Nos han 

^f^^ iodo?r ^° tardando 
° 'soliciten iV^^ vecinos que 

lo podrán tener.

Por ahora lo hemos solicitado 
más de medio centenar, lo que 
da una idea de la necesidad 
que tiene Ramacastañas de este 
servicio”.

Uno de los problemas que 
hemos encontrado en los tres 
barrios que hemos recorrido 
ha sido la falta de pavimenta
ción dé las calles. Ramacasta
ñas no podía ser menos. Tan 
sólo se encuentra en un buen 
estado la calle principal de la 
localidad.

COLABORACION 
DE LOS VECINOS

Según el alcalde pedáneo, se 
necesita una planificación y 
una motivación para que los 
vecinos también colaboren en 
el arreglo de las calles. “Es 
cierto —señaló— que quien 
tiene que pedir las ayudas para 
todas estas obraS es el Ayun
tamiento de Arenas,.pero nos
otros también debemos orga
nizamos para aportar nuestra 
ayuda y ésta sola no va a venir”.

Otro de los problemas que 
Celedonio González abordó en 
el transcurso de. la entrevista 
fue el Cordel; una explanada 
que se encuentra a uno de los 
lados de la travesía, justo en el 
centro del pueblo. Por aquí 
pasan todas las aguas de la llu

via y ocasiona grandes dete
rioros. Todos los años se pro
duce un gran desnivel en el 
terreno por el arrastre de la 
tierra. “Hemos solicitado ayuda 
a la Consejería de Agricultura 
que es a quien corresponde la 
realización de este tipo de 
obras. Estamos esperando su 
contestación”, comentó.

Como proyectos de futuro 
el alcalde pedáneo apuntó la 
instalación de una depuradora 
para el vertido de las aguas del 
nuevo matadero comarcal, que 
iría situada a unos dos kilóme
tros de Ramacastañas y de la 
que según el acuerdo ai que se 
llegaría con el Ayuntamiento, 
también se beneficiaría Rama- 
castañas con el vertido de sus 
aguas.

Hablamos también de la nue
va asociación de vecinos que 
se ha formado en Ramacasta
ñas hace unos meses, sus pro
yectos, inquietudes. Lo am
pliaremos en una próxima en
trevista que mantendremos con 
la presidenta de la Asociación. 
De momento, adelantamos, lo 
que pretende ser la primera 
gran acción de esta asociación 
que en pocos meses ha conse
guido ya que 142 vecinos de 
Ramacastañas se integren en 
ella. Nos referimos al quiosco 
y almacén que se encuentran 
situados debajo del puesto de 
la Cruz Roja. Tanto para el 
alcalde, como para los miem
bros de esta asociación, en el 
lugar de ese quiosco.se podría 
realizar una zona verde donde 
pudieran jugar los niños. “El 
aspecto que presenta es deplo
rable, pues sólo se utiliza en el 
verano. El pueblo ya ha expre
sado su disconformidad con 
este kiosco”, comentó el al
calde pedáneo.

Cena-coloquio entre ganaderos 
y funcionarios de 
Extensión Agraria
Sotillo. LU._______________

En el conocido restaurante 
local Casa Tarelo, de Sotillo 
de la Adrada, se celebró eljue- 
ves pasado, día 12 de mayo, 
una cena-coloquio entre cabre- 

* ros-ovejeros y funcionarios de 
Extensión Agraria y veterina
rio local, Celso Vega.

En la cena no faltaron los 
afamados caldos y la consa
bida “pierna de cabrito”.

En los postres tomaron la 
palabra Jaime Manuel Rosado 
y José María Carpio, agentes 
comarcales de Extensión Agra
ria, quienes abrieron el colo
quio, apuntando las diversas 
formas de abordar los nume
rosos problemas que sufre el 
sector.

AGRO-ARENAS
Agn'cola y Jardinería 

Concesionario Oficial Primeras Marcas 
PISCINAS

DIVISION AGRICOLA DIV. JARDINERIA 
motoazadas cortacésped
motobombas cortasetos
motosierra riegos programados
desbrozadoras pulverizadoras
semillas productos y
agroquímicas accesorios

de piscina

OUtÍls|^WOLF

Pasqual! honda.
Avenid, de Lourd.., 8 05400 Ar.n.* d. 8.n P.dro

Teléfono 37 16 47 (Avila)

‘ Desde la creación de Coo
perativas de comercialización, 
pasando por la programación 
de mejoras de infraestructura 
(naves refugios, abrevaderos,’ 
vacunaderos, etc.) y las consa
bidas ayudas que la Junta de 
Castilla y León.

Celso Vega habló de la im- 
portaricia de la sanidad animal 
y de los controles sanitarios, 
para poder competir en el mer
cado.

Julián Martín, Marcelino 
José, Angel, Abdón, y los res
tantes ganaderos hasta un total 
de 17, tomaron la palabra, lle
gándose a la conclusión de 
reunirse en posteriores ocasio
nes, para tratar específicamente 
cada tema.
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Alumnos del Colegio Santísima Trinidad, en la representación de una obra teatral.

EL TIEMBLO
En el Colegio Santísima Trinidad

| CEBREROS

Clausurado el curso de
modistería
Avila. Redacción.___________

Ha sido clausurado, en Ce
breros, el Curso de ‘ Modis
tería” que, desde el pasado 27 
de octubre, se ha venido rea
lizando en esta localidad por 
el F.O.R. (Formación Ocupa
cional Rural) en colaboración 
con el Ayuntamiento de Ce
breros. Su duración fue de 

*500 horas y a él asistieron 15 
alumnas. La docencia del cur
so corrió a cargo de María del 
Carmen González García.

A la clausura asistieron el 
director provincial del INEM, 
el alcalde y la Corporación 
Municipal, alcaldes de otras

localidades, representantes de 
la tercera edad del municipio 
y otras personas relacionadas 
con la formación ocupacional 
de la Provincia así como fun
cionarios del INEM. En el 
acto tomaron la palabra el 
alcalde y el director provin
cial del 1NEM para agrade
cer, a los asistentes a la clau
sura y a los componentes del 
curso, su apoyo a dicho curso. 
Posteriormente se pasó a visi
tar una exposición de muñe
cas vestidas con trajes típicos 
confeccionados en el curso y 
se asistió a un pase de mode
los realizados en el mismo.

FUNDACION PUSUCA STA. TFSeSA

D. José Barroso (Don Algodón).

D. Gonzalo Hinojosa (Cortefiel).

Avila, 20 de Mayo de 1988

España XXL Ciclo de 
Problemas Actuales de España

IVIESA REDONDA 
SOBRE FRANQUICIA

Participantes:

D. Ricardo Alamego (Mac Donald”s).

D. Miguel de Castro ( Secretario Gene
ral de la Asociación Española de 
Franquicia)..

D. Carlos Cortés Bertrán ( Secretario 
General de Círculo de Empresarios).

20 HORAS:
SALON DE ACTOS DE LA
CAMARA DE COMERCIO

C/ Eduardo Marquina, n.® 6

ENTRADA LIBRE
PATROCINA 

Obra Cultural. UA D AHORROS 
AVILA

EL DIARIO DE AVILA
el periódico de 

todos los abulenses

Los escolares representaron “El barco 
que nunca existió”
El Tiemblo. J.M._________ _

Como en años anteriores, el 
colegio Santísima Trinidad 
puso en escena “su” obra de 
teatro, este año le tocó el 
turno a “El Barco que nunca 
existió”, “cocinada” totalmen
te en dicho colegio. Me expli
có: una profesora la escribe, el 
resto colabora en los ensayos, 
y los niños, verdaderos artis
tas en muchos casos, la repre
sentan.

Han sido duros meses de 
ensayos en los que los parti
cipantes han tenido que poner 
lo mejor de ellos mismos para 
poder compaginarlos con los 
estudios.

Este año hán participado 
cerca de ochenta alumnos de

todos los cursos y edades, 
desde maternales hasta de oc
tavo.

La trama de la obra trans
curre sobre el sueño que tuvo 
doña Braulia, maestra recién 
llegada al pueblo, cuando 
quedó dormida después de 
una opípara merienda. Du
rante la representación, como 
muy bien decía una de las 
presentadoras, hay, como en 

- todo sueño, momentos tran
quilos y momentos de sobre
salto.

Todo ello acompañado de 
pequeñas lecciones morales, 
que nos hacen retlexionar so
bre nosotros y el mundo que 
nos rodea.

El salón de actos del cole
gio estaba completamente líe-

EL BARCO DE AVILA

Descontento general entre los 
profesores de la Contarca

El Barco de Avila. Mariano Ruiz. ____________ ______

No creo que haya en el país ciudadano alguno que no se 
haya enterado, aunque sólo fuera someramente, de la 
problemática de los docentes. Ha sido una actitud tan 
sonada, ha sido tanta la polvareda que se ha levantado, que 
no dudamos de que hasta los ciudadários más desvinculados 
de la enseñanza tengan noticia de ello. Por eso no creo 
oportuno hacer aclaraciones sobre las causas de la huelga, 
sobre las reivindicaciones... Aunque no sería descabellado 
puntualizar algunas manifestaciones un tanto si no inciertas, 
confusas, pero como no es ese el objetivó de este tratado, 
vamos a pasarlo por alto y centrémonos en el quid de la
cuestión.

Hoy he podido compro
bar, tras el preacuerdo en las 
negociaciones de los sindica
tos con el Ministerio, que 
los docentes están altamente 
descontentos, desconcerta
dos y desilucionados con 
ello. Según ellos, nunca pen
saron que la gestión sindical 
les iba a deparar sustancia
les emolumentos. Con sindi
catos o sin sindicatos una 
vez más se demuestra que 
este colectivo es la oveja 
negra de la sociedad. ¿Para 
qué levantar tanta oolvorc- 
da? ¿Para qué lanzar tantas

salvas y petardos? ¿Sólo pa
ra impregnar el aire de olor 
a güerra? ¿Sólo para empa
ñar el ambiente cándido de 
un colectivo resignado y su
frido, mil veces manifiesto? 
Para eso no es necesario 
movilizar tantas legiones. 
Sobran las arengas y más las 
promesas. No es preciso en
tablar una batalla si ésta no 
se piensa ganar. Y no qui
siera de nuevo con estas 
rápidas expresiones que al
guien entienda que a los 
docentes les ha molestado, 
ofendido o dolido no con-

no de familiares, amigos )' 
antiguos alumnos que año 
tras año asisten a la represen
tación teatral, tal es asi que la 
grabación de la película hubo 
que dejarla para otro dia ya 
que era materialmente impo 
sible realizaría en dicha se
sión.

Para finalizar y formando 
parte del último acto de dic 
representación un g’’?P° 
niños de 42 curso bailo* 
muñeira y otro 8™P“,?*¡i 
do por alumnas ÿ 
bailaron, esplendidame ^ 
por cierto, dos seviHa^^ 
vez como queriendo 
el viaje fin de curso, que » 
año nene como destino An 

dalucía. ___ -

económicas. No, - -¡m 
A los docentes se 1 «^^ 
los nervios al oír c 
cosas, al ver el de ]|gg^^ 
esta situación y ^^^^ u^i. 
inesperadamente a .|
Es cierto 9«® Odible pa- 
metal, es irnpres [^j. 
ra poder ^‘''^’•¿pos renio- 
gisterio desde tiemp j„ 
tos supo vivirSntc. ^y^. 
y sin di”®*? derivo materia- 
ca fue un colé . p^pje su- 
lista y peseter . jp^jo de 
po dar todo a [¿g 
nada. Hartaroente ^ 
debe ser por “’^He ¡er«'«¡’ 
tu de entrega y ^fesionai.

SU... todo. Y p • gyna ma 
momento, d ^g^ar y P®;* 
ñera, Piip^iterativaif^t 
mitir que .-?r: pública, la 
ante la option P ión s 
medios de co j^^ies un 
empeñen en f | gj cíe 
imagen irreal- ^^,„n
qué en la tab a gj p o
caciones se P^ peroadj 
blema retnbutiv^ gtr 
æàs de ese de t^uta o ^¿steño. <1®¿ 
^^^ ^‘^‘^flíeTe q^® "^ no 
cuales pare 4 mono ., 
ne PU^‘"‘\oúcia. suelen ser notic 
indignante.^

4
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Cartas al Mreetor
folémica del 
elemento de 
interconexión de 
autobuses en 
Arévalo

Ante la polémica desatada 
por el Sr. alcalde de Arévalo, 
con motivo de la ubicación o 
no del Elemento de Interco
nexión de Autobuses en los 
.terrenos anexos al Colegio 
Público Arevacos, la Asocia
ción de Padres de Alumnos de 
este Colegio se ve obligada a 
h^cer una breve historia de 
lo acontecido.

Hemos de decir en primer 
lugar que el Colegio Arevacos 
tiene una situación privilegia
da, junto a los pinares, el 
campo de fútbol. Polidepor
tivo, Hogar del Pensionista, 
etc.; en resumidas, cuentas, 
está situado en una zona tran
quila, carente de ruidos, peli
grosidad y además zona de 
naso para los alumnos de los 
salesianos, del Colegio Amor 
de Dios y del Instituto.

A la anterior Corporación 
Municipal se le ocurrió que, 
junto a este Colegio, se podía 
levantar una Estación de Au
tobuses, o Elemento de Inter
conexión. La reacción de la 
A.P.A. no se hizo esperar; se 
mandaron escritos de protesta 
al Ayuntamiento, se recogie
ron miles de firmas de ciu
dadanos que nos apoyaban, 
mantuvimos reuniones con los 
concejales, etc., etc., pero el 
proyecto seguía adelante. Te
nemos que decir en honor a la 
verdad que este .proyecto era

P^^ ^^ grupo de 
y apoyado por P.S.O.E. 

H D S., estos últimos apo
yaban la construcción si esta 
^ra de forma provisional y 
por no perder la subvención 
otorgada por Castilla y León. 
' V.uando en las pasadas elec
ts el grupo de P.S.O.E.

Alcaldía nos imagi- 
^^^ ^^^ ^°^^^ ”® ‘l’an a 

’^^tablemente y can- 
Avunt y^- ^^ dirigimos al 

^" una manera 
i y ^"spués de oír • 

^u una conver- 
meim Í^i ^' ^^"^^ del Ele- 
había ^^ interconexión se lo 
la hecho por 
guiría ^U''Puración y se- 
seria^ J®^"^®’ Pensamos que 

solicitar 1® y León para 
iior el se-
PasadS 8 de ^ Arévalo, el 
'’'ftivo de Î-^ææunbre, con 
’“s nuevos i ‘^auguración de 
^altuial ®^ .^^i Círculo 
’‘’’abilidad^d’^^^^^il- ^uvo la 
“•ar los ^^ recibimos, vi- - 

iacha, puyarnos en nuestra 

‘'■'‘^> aunque feí^^^ ^^ decir 
1 ^^u el Cole- t'”^ cí’oS? si se lleva a 

tunemos el 
> cinco ÎææPùl de las 

! Nt^s de Ak^^uuiaciones de 
[ '’ytle la Ao^^^uos de Aréva- 

^“fidores v i?^^‘°" ^^ <^uu- 
Usuarios;

J® sobre^^el® absoluto silen- 
¡Í^o 7 de husta ?1 
?^no Ordín^" ’ uñando en 

Cubo ^’''°’ Ul Sr. Te- 
ureentpP’'?P°”® como 

?>ra£ i ^ por la 
tl^l Elem ^ ubicación o 

?°n en ^" ^"^urco- 
con el r ^unos colin- cri' ^* Sr alcací ®®æ Areva- 

h ? ^‘‘e ¿te ^ empeñó, 
“se ^i^ palabra 

empeñó", en no 

votar esta propuesta sino que 
primeramente se votara la 
ampliación de la Licencia de 
Obras. Aquí comenzó el em
brollo, defendiendo cada cual 
su propuesta, sin llegar a 
acuerdo ninguno. Durante el 
desarrollo de tal embrollo el 
Sr. alcalde manifestó no com
prender la polémica de la 
ubicación junto al Colegio 
porque no tenía conocimiento 
de ninguna protesta sobre este 
asunto (excusamos decirle el 
malestar de los asistentes), 
continuó diciendo que sólo 
había tenido una reunión con 
algunos representantes del 
Colegio en la que acordaron 
que cediéndoles unos metros 
más de este terreno para la 
construcción del Gimnasio 
que se está llevando a cabo en 
el Colegio, aceptarían se lle
vara a cabo la construcción 
del Elemento de Intercone
xión en los terrenos mencio
nados; aún recordamos la in
dignación de nuestro director 
al oír estas palabras. Desgra
ciadamente no tuvo tiempo de 
aclararlo con el Sr. alcalde, lo 
que era su intención, según 
nos manifestó, ya que una 
repentina enfermedad acabó 
con su vida el pasado 5 de 
mayo.

Ante el desacuerdo existen
te entre las posturas del Sr. al
calde y el Sr. Tejedor Cubo, 
se procede a la votación de las 
dos propuestas, dándose el 
siguiente resultado:

Licencia de Obras: 5 conce
jales no votan (4 de A.P. y 1 
de CPI). 8 votan SI (5 de 
PSOE y 3 de CDS).

Ubicación: 5 votan Sl 
(PSOE). 8 votan NO (4 de 
AP, 3 de CDS y 1 de CPl).

Producida esta ambigüe
dad, el público asistente y el 
pueblo en general se quedan 
sin saber qué va a pasar sobre 
el asunto (si se vota afirmati
vamente a la licencia de obras 
parece ser que se construirá 
en los terrenos en litigio; si se 
vota negativamente a la ubi
cación parece ser que no se 
construirá en ellos).

Para intentar aclarar este 
dilema se dirige escrito ai 
Pleno del Ayuntamiento, fir
mado por las APAS en su 
totalidad y por la Asociación 
de Consumidores y Usuarios, 
con fecha 28 de abril del 1988, 
con registro de entrada en el 
Ayuntamiento n- 943 de la 
misma fecha, en el que las 
citadas entidades “Solicitan se 
manifieste con claridad sobre 
si se ubicará o no la Estación 
de Autobuses o Elementos de 
Interconexión en los terrenos 
colindantes al Colegio Are- 
vacos”.

Con fecha 2 de mayo de 
1988, la A.P.A. de Arevacos 
recibe contestación a este es
crito por parte del Sr. alcalde, 
que no del Pleno, con el que 
“participa que el asunto fue 
debatido con amplitud y deta
lladamente votando en sesión 
plenaria de 7 de abril de este 
año, fotocopia de la cual pue
de obtenerse por esa Asocia
ción de la Secretaria Muni
cipal, previa petición escrita”. 
Y que el referido acuerdo ha 
sido remitido a la Dirección 
General de Transportes de la 
Consejería de Fomento de la 
Junta de Castilla y León en 
oficio de la Alcaldía n- 564, 
de fecha 14 de abril próximo 
pasado.

Así las cosas, se llega al 
Pleno del Ayuntamiento del 5 
de mayo actual en la que, por 
parte del Sr. de Alba, miem
bro del C.P.L, se propone 

como asunto de urgencia con
testar al escrito de las A.P.A.S. 
y de la Asociación de Consu
midores y Usuarios antes ci
tado. *

El Sr. alcalde se niega ro- 
tundarnente a votar sobre el 
contenido del escrito (que el 
Pleno se manifieste con clari
dad sobre la ubicación del 
Elemento de Interconexión en 
los terrenos en litigio) pues 
considera sería ratificarse so
bre una votación ya cele
brada.

No obstante, el Sr. de Alba 
insiste varias vdces en llevar a 
cabo la votación, pues consi
dera debe de contestarse cla
ramente a la solicitud de las 
A.P.A.S. y la Asociación de 

- Consumidores.
El Sr. alcalde no consiente 

“como alcalde” que el Sr. de 
Alba siga hablando sobre el 
tema y le manda callar. Al 
continuar el Sr. de Alba (por 
6.® vez) insistir en su postura 
para contestar claramente al 

' escrito citado, el Sr. alcalde 
manifiesta que no quiere oírle 
por 7.® vez y que si insiste en 
su postura llamará a la Poli
cía Municipal para que le 
desaloje del Pleno. Inmedia
tamente, al oír esas palabras, 
la mayoría del público asis
tente se levantó desalojando 
la sala, con comentarios en 
contra de la postura adoptada 
por el Sr. alcalde. Sólamente 
quedaron pocas personas, al 
parecer adictas al P.S.O.E., y 
los periodistas o correspon
sales de periódicos que allí 
había.

Ante esta actitud de protes
ta de la mayoría del público, 
los cóncejales de AP, del CDS 
y del CD1, también abando
naron el Pleno, dejando sólos 
al Sr. alcalde y tres miembros 
más del PSOE, pues anterior
mente, en un descanso, había 
abandonado el Sr. Oviedo 
Martín. •

. Como consecuencia de este 
incidente, el sábado 7 de ma
yo se entrevista en Antena 3 
de Radio al Sr. alcalde, ha
ciendo unas declaraciones con 
las que nos dejó atónitos. 
Nuestra pregunta era: ¿cómo 
es posible que un represen
tante del pueblo hable así a 
sus ciudadanos? ¿Qué preten-» 
de este señor con tanta sober
bia? ¿Hay que' permitir a un 
señor que públicamente des
prestigie a todos y cada uno 
de los grupos políticos que 
componen el Ayuntamiento, 
personas elegidas por el pue
blo exactamente igual que él^ 
aparte de los cuales debe el 
estar' ocupando la Alcaldía, 
ya que no tenía mayoría abso
luta? ¿Por qué razón califica 
al. público de “calaña” y de 
“ignorantes”, si no tiene ni 
idea con la clase de público 
que está topando? Desde lue
go público que ha demostra
do en todo momento más pa
ciencia y educación que él, 
pues a pesar de nuestras di
ferencias, no puede haber lle
gado a sus oídos una palabra 
malsonante dé su persona, si 
es que sus confidentes actúan 
con honradez, que ese sería 
otro tema a tratar.

Sr. alcalde, le pedimos enér
gicamente, ya que vd. nos ha 
ofendido públicamente por 
los medios de comunicación, 
se retracte de ello de la misma 
manera, échele la culpa a su 
mal genio, al derecho al pata
leo, a su falta de tacto o a su 
incapacidad para estar donde 
está; pero deje tranquilos a los 
ciudadanos.

El presidente y el secretario 
de la A.P.A. del Colegio 
Arevacos, de Arévalo.

Franquicia y Universidad
 Roberto Cillanueva (★)

Organizada Dor la UNED-Avila y patrocinada por la 
Obra Cultural de la Caja de Ahorros de Avila $e celebrará 
mañana viernes una Mesa Redonda sobre la- Franquicia 
que reunirá a los mejores especialistas de empresas privadas 
y públicas. El artículo del profesor-coordinador de dicha 
actividad, que con ese motivo incluimos, plantea una
interesante aproximación al

Cuando en los ya lejanos 
años 50 la multinacional 
“Lanas Pingouin” y la cade
na de supermercados 
“SPAR” se establecían en 
España, ni ellos mismos po
dían soñar que, treinta años 
después, la franqtiicia en Es
paña' sería el negocio con 
más futuro del último tercio 
de siglo, la fórmula mágica 
para el mítico año 2000.

En 1970, sólo 15 firmas 
instaladas en España utiliza
ban este sistema y, diez años 
después, eran únicamente 46.

Hoy, según el Anuario 
Español de Franchising, hay 
117 cadenas de franquicia en 
España, que totalizan 14.500 
establecimientos en sistema 
de comercio asociado, lo 
que representa un incremen
to del 30% con respecto tan 
sólo a' 1986, con un volumen 
de negocio de 250.000 mi
llones de pesetas.

Parece pues que la fran
quicia, a tenor de rigurosos 
estudios de mercado, es el 
sistema comercial coñ mejo
res perspectivas de desarro
llo en España para los pró
ximos años.

DON ALGODON, BE
NETTON, MASSIMO DU- 
TTI, CAMPER, MC DO
NALD’S, AMARRAS..., 
son ya nombres de firmas 
que están en la conciencia de 
todos y que han optado por 
la franquicia como sistema 
de negocio.

Mañana día 20, el Cen
tro Asociado de Avila de la 
Universidad Nacional de 
Educación a Distancia 
(UNED), va a celebrar una 
Mesa Redonda sobre “La 
Franquicia”, con un único y 
exclusivo objeto: dar a co
nocer en todos sus perfilas y 
estrictamente desde el punto 
de vista empresarial, lo que 
es la franquicia en España, 
lo que la misma puede supo
ner en nuestro país y las 
posibilidades de acceso a 
este sistema por parte del 
pequeño y mediano empre
sario.

La citada Mesa Redonda 
se inscribe dentro de un 
amplio y ambicioso Ciclo de 
Problemas Actuales y Con
temporáneos, en el que se 
quiere abordar, a lo largo de 
dos cursos académicos, 
aquellos temas de interés 
permanente en nuestra Pa
tria en los años venideros: 
“Franquicia en España”, “La 
Europa del 2000” e “Ibero
américa”: “El reto de Espa
ña”, Problemas en los que, a 
medio y largo plazo, nuestro 
país tiene que tener las ideas 
muy claras, los objetivos to
talmente definidos y las es
trategias perfectamente dise
ñadas.

Pero, ciñéndonos a la 
franquicia. ¿Qué es realmen
te? En una primera aproxi
mación y solo a efectos de 
divulgación, la podríamos 
definir como un sistema de 
colaboración bajo contrato 
entre dos personas, físicas o 
jurídicas, mediante el cual 
una de ellas, el franquiciador 
cede, a cambio de unas de
terminadas compensaciones 
económicas, el derecho a 

tema.
fabricar y/o utilizar y/ o ex.- 
,plotar un producto, servicio, 
nombre o marca comercial 

' ya acreditada, junto con el 
conocimiento necesario pa
ra desarrollar el negocio a la 
Otra persona, el franquicia- 
do que, con su aportación 
financiera y, en la mayoría 
de los casos, personal se 
compromete a seguir los sis
temas y procedimientos del 
franquiciador.

Cualquier actividad o ne
gocio se puede franquiciar, 
siempre que no sea una sim
ple moda pasajera, respe
tando las normas de un pro
ducto, marca o servicio cla
ramente personalizado efec
tos de lodos los demás; sea 
rentabje para franquiciador 
y franquiciado y se trate de 
un concepto ya acreditado y 
probado.

Pero quizás para nosotros 
lo más importante en eslos^ 
mómentos de este encuentro 
que tendrá lugar mañana 
viernes en Avila sobre’“La 
Franquicia”, no sea el ago
biar al lector con datos, ci
fras y términos jurídicos. Si 
algo pretenden estas líneas 
es, excltisivamente, hacer 
una llamada de atención una 
convocatoria ilusionada al 
empresariado abulense para 
que conozca en sus mejores 
perfiles lo que es la Fran
quicia, cómo opera en Es
paña, cuáles son,sus posibi
lidades de futuro, qué volu
men de negocio comporta y 
qué perspectivas existen ca
ra al Mercado Común, a 
través de expertos y profe
sionales cualificados que, 
con generosidad y entrega, 
han aceptado la invitación 
de la UNED de Avila para, 
participar en la misma. Una 
vez más, la Universidad va a 
cumplir con su irrenuncia
ble misión: avizorar el hori
zonte, dètectar los grandes 
temas de estudio, abrir tajo 
y camino en problemas que 
tiene que sentir como pro
pios. Porque sólo una Uni
versidad puede ser eficaz y 
rentable a un p^ís cuando se 
incardina con la Sociedad a 
la que sirve y afronta los 
temas necesarios de actuali
dad con rigor y en profundi
dad. Pero aún más: en el 
diseño de este proyecto y los 
hombres que lo han ahor
mado —profesores Bengoe
chea, Gutiérrez, entrañable 
Rodríguez Ley y el que estas 
líneas apresuradas redacta— 
se ha querido que esta Me
sa Redonda no fuera un 
foro exclusivamente doctri
nal y científico, sin trascen
dencia alguna para el mun
do de los negocios. Se ha 
buscado, y se intenta lograr, 
que esta Mesa Redonda, 
sea de máxima utilidad para 
los hombres y mujeres que 
quieren iniciar, con sus mo
destos ahorros o con su 
capacidad entusiasta de ries
go empresarial, esta aventu
ra de negocio en España. 
Ese es nuestro compromiso, 
nuestro objetivo y nuestro 
reto.

(★) Subdirector general 
del Banco de Crédito 
Local de España.
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González preocupado por el deterioro 
de la imagen de la enseñanza pública

Madrid. Efe. __________
El presidente del Gobier

no, Felipe González, dijo 
ayer que el ministro de Edu
cación, José María Mara
vall, “se ha desgastado mu
cho”, y que le preocupa “enor
memente” que se dé una 
imagen de deterioro de la 
enseñanza pública, enseñan
za que considera vital para 
el país.

Felipe González, que in
tervino en el programa “Ter
tulia” de Radio Nacional, 
elogió “la tenacidad y el co
raje” de Maravall para po
ner en marcha la reforma 
que se ha producido en el 
sistema educativo y precisó 
que la LODE y la LRU 
“exigen unas responsabilida
des que tengan permanencia 
en el tiempo”.

Recordó el presidente del 
Gobierno que en los cinco 
años anteriores a José Ma
ría Maravall hubo cinco cam
bios de ministros de Educa
ción y cinco intentos de re

forma en la universidad.
El presidente González se 

refirió también al crecimien
to de los presupuestos de 
Educación en un 20^ por 
ciento en el último año lo 
que, a su juicio, supone un 
importante esfuerzo, aunque 
reconoció que no es sufi
ciente y que a él le gustaría 
que pudieran incrementarse 
en un 80 ó un 100 por cien.

Con respecto a la fusión 
de Banesto y Central, Gon
zález dijo que los procesos 
de fusión de empresas son 
positivos desde el punto de 
vista del fortalecimiento de 
las estructuras empresariales 
y financieras y son buenos 
para el desafío europeo que 
afronta el país.

Felipe González manifes
tó que la apertura económi
ca de España hacia el exte
rior y'los procesos de libera
lización económica permiten 
“mucha más fluidez en los 
funcionamientos del merca
do, más capacidad de deci-

sionés independientes y autó
nomas”.

En otro orden de cosas 
Felipe Gonzalez dijo que es 
una “solución complicada” 
prohibir que entren los bar
cos españoles en las zonas 
de conflicto y subcontratar a 
compañías de' terceros paí
ses “a costa de la liquidación 
de una parte,importante de- 
la flota mercante española”.

González dijo también que 
hay una “oleada” de críticas 
al Gobierno “de las cuales 
hay que espigar el grano y la 
paja”.

“Hay una crítica no de
seable, que se basa en la di
fusión de rumores y calum
nias más o menos gratuitas 
que no son buenas porque 
degradan el nivel”, dijo Gon
zález quien añadió que “se 
ha creado la imagen de que 
los políticos son aprovecha
dos. No es verdad y me pa
rece peligroso”.

LA BOLSA
Información facilitada por la

CAJA D AHORROS D AVILA

Avances de poca fuerza
Madrid. Efe ____________________

El conjunto del mercado de valores madrileño ha mantenido 
una tónica bastapte animada, si bien los avances fueron de poca 
fuerza impulsora

Por otra parte, la Junta Sindical de Madrid ha suspendido las 
cotizaciones de los bancos Central y Banesto, debido al proceso 
de fusión de ambas entidades.

El fondo de firmeza estuvo centrado principalmente en los 
sectores químico y petrolífero y también obtuvieron alzas desta
cadas algunos valores eléctricos.

Ciertos valores de la alimentación y de la construcción y afines 
a este grupo registraron mejoras, aunque de forma inegulai.

INDICES:

Madrid: 272,87 (4-0.87).
Barcelona: 122,19 (-F0,65).
Bilbao: 357,96 (-F3,33).
Valencia: 249,30 (-4-2,49).

BOLSA DE MADRID

Koipe...........
Tabacalera ..
Uniasa.........

390
1.020

720

395
1.000

740

TESTIMONIO DE 
GRATITUD Y MISAS
Los padres, hermanos y demás fami- 

hares de D. MIGUEL ANGEL HUERTA 
BARRIOS. (q.e,p.d), que falleció el pasa
do lunes día 16, ante la imposibilidad de 
hacerlo personalmente, como fuera su 
mayor deseo, agradecen desde estas 
columnas los numerosos testimonios 
de pésame recibidos por tan triste 
motivo, y a la vez comunican que el 
novenario de misas que se celebre 
(D m) los días 19,20.21.23.24.25.26.27 
y 28. a las 7.30 de la tarde, en la 
parroquia de San José Obrero, serán 
aplicadas por el eterno descanso de su 
alma

Catión
ESPAÑA S.A

PRECISA

EXCELENTES VENDEDORES
EXIGE
• Buen nivel cultural
• Capacidad para gestiones a nivel dirección
• Presentación impecable.
• Deseos de estabilidad.

OFRECE
• Sueldo fijo más comisiones.
• Asignación por vehículo o kilometraje.
• Dietas.
• Formación adecuada
• Premios por objetivos.
• Pertenecer a un equipo joven “leader” en su 

especialidad.
• Facilidad de promoción
• Absoluta reserva colocados. .

Interesados, rogamos envíen “Curriculum Vitae” con 
fotografía reciente, tamaño carnet y teléfono de contacto 
a CANON COPIADORAS DE AVILA,

C/ Capitán Peñas, 32. Telf. 22 73 68.
AVILA.

Los sindicatos 
consideran 
favorables 
las fusiones 
MadridÆie.___________ _

La mayoría de los sindica
tos, han expresado ayer en 
declaraciones a Efe su pos
tura favorable a las fusiones 
bancarias, ya que las consi
deran importantes para afron
tar la competitividad que se 
desatará a partir de 1992, 
con la creación del mercado 
único europeo.

Los representantes de 
CC.OO., UGT y FITC, sin
dicatos mayoritarios en el 
sector, fueron recibidos ayer 
por Alfonso Escamez y Ma
rio Conde, quienes les expli-' 
carón el proceso de fusión y 
ofrecieron garantías respec
to al mantenimiento del em
pleo.

El más reticente a esta fu
sión era el secretario general 
de UGT-Banca, Justo Fer
nández, que considera la 
unión Central-Banesto “po
co racional, debido a la nu
merosa plantilla que absor
ben y la magnitud de su ne
gocio financiero”.

Fernández añadió que, aun
que tiene garantías de Mario 
Conde de que no habrá ba
jas traumáticas, “yo quiero 
ese compromiso por escrito 
y además vigilar las decisio
nes de la futura dirección 
porque si fracasa habrá pro
blemas muy graves en el 
sector”.

La secretaría general de 
CC.OO.-Banca, María Jesús 
Paredes, se mostró optimis
ta respecto al mantenimien
to del empleo en ambos 
bancos fusionados, aunque 
matizó que es “un colectivo 
importante de 45..000 traba
jadores y muchos de ellos se 
encuentran en edad cercana 
a la jubilación, por lo que, 
en caso de producirse exce
dentes, podrían ser absorbi
dos por medio de dichas 
jubilaciones”.

Acciones; Anter. ' Ayer

Electricidad:

Cantábrico. 179 177
Hidrola ........ 96 96.25
Sevillana... . 110 110
Iberduero . . . 137,50 136
Fenosa.......... 90,50 88.75

Mineras, Metal, Básicas:

Felguera .... 415 410
Hornos........ 64 65.50
N. Montaña — 113

Cementos:
Asland. . . .. 1.299 1.299
Lemona. . . . — —
Valea Cera 1.940 2.010
Uralita........ 465 472

Químicas:

Cepsa......... — —
Cros............ 495 503
Río Tiato. . . 489 490
Petromed. . . 493 _

Metal Mecánica:

M. Ibérica 281 —
Citroen .... 1.605 1.645
Tudor.......... 345 355
Amper........ 830 820
Auxiliar... . 700 —
Pasa............ . 722.50 720
Santa Ana.. 525 545

Industrias Manufactureras:

Papelera .. . . 345,50 388
Sarrió.......... 426 425
Aguila........ 320 310
Azucarera . 1.120 1.120

Construcción:

Cubiertas.... 
Dragados.... 
Focsa...........

Comercia
Finanzauto.

602
429

1.180

690

609
430

1.205

690

Transportes y comunicaciones

Telefónica....
Iberpistas ...

Seguros:
Mapfre., 
Fénix..

Bancos:
Castilla ...
Bilbao ... • 
Central....
Banesto...
Hispano...
Popular... 
Santander.
Exterior...
BNP..... - 
Fomentó ..
Henero ...
Bankinter .
Valencia ..
Zaragozano.
Atlántico..
Vizcaya...

Inmobiliarias

Encinar.......
I. Metro.......
Urbis...........
Vallehermoso.
Vacesa.........

171,75
105

1.200
1.725

1.385
1.145
1.135

802
1.707
1.314

495
570
410

1.506
1.190

352
809
345

1.385

810
885

554,50
577
885

174
102

1.200
1.790

1395

810
1.703
1.317

495
570
440

1.600
1.012'

352
809
346

1.395

815 
-885
454 

580,25

Inversión Mobiliaha 
Cartisa^^0 
popularinsa 
Bansaliber.. •

860

CAMBIO DE TITUIABID^ 
El Restaurante EL CHATO de 4.* CategoMt^ 
tura R-AV-182, ubicado en El
General Sanjurjo 28, propiedad de D. . jggje 
GONZALEZ GARCIA, pasa a estar i^g^^Sj^^zilei 
esta fecha, por su esposa María Somoz j^^^^jg 
Lo que se hace público de acuerdo con 
vigentes.

Restaurante
EL POTE GALLERO

San Pedro Bautista n.® 11 Teléfono. g^Uggg
Su comida gallega • Atendido por un ‘^.°^'^®^^

Tenemos Hostal con pensión co 
MENU DEL DIA VARIADO 

500 PESETAS PERSO»^
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Junta y Cajas de Ahorro 
firman un convenio para 
financiar viviendas
Valladolid Efe.

La Junta de Castilla y León y 
once Cajas de Ahorro de la 
Comunidad firmaron hoy un 
convenio para la financiación 
de 7.000 viviendas de protec
ción oficial por una cantidad 
que asciende a los 21.900 mi
llones de pesetas.

• El convenio fue suscrito por 
ios consejeros de Fomento,^ Je
sús Posada y de Economía y 
Hacienda Miguel Pérez Villar, 
en nombre de la Junta de Cas
tilla y León, y por los once 
presidentes de las entidades de 
Ahorro firmantes.

El acuerdo financiará la 
construcción de 6.000 vivien
das de protección oficial y la 
rehabilitación de otras 1.000 
en Castilla y León, y supondrá a 
la Comunidad Autónoma una 
inversión de 8.000 millones de 
pesetas durante los próximos 
dieciocho años para amortizar 
los intereses de los préstamos.

Jesús Posada manifestó que 
este desembolso supone un 
importante esfuerzo económi
co para la Comunidad Autóno
ma, al que se ha llegado a causa 
de la‘'insensata actitud" man
tenida por el Ministerio de 
Obras Públicas al no admitir

Cruz Roja y la ONCE fírman un acuerdo 
de colaboración

que se aicance la firma del 
acuerdo entre ambas Adminis
traciones para la subvención 
de viviendas de protección ofi
cial

La Junta de Castilla y León, 
juntó con los ejecutivos de 
Aragón, Baleares. La Rioja y Ca
taluña, recurrieron ante el Tri
bunal Constitucional el Real 
Decreto 1494/1987, de 4 de 
diciembre sobre Financiación 
de Viviendas de Protección 
Oficial por entender que no 
deben ser las Administraciones 
Autonómicas las que paguen la 
subvención a estas viviendas.

A pesar de haber interpuesto 
el recurso ante el Alto Tribunal 
las Comunidades Autónomas 
manifestaron su deseo de fir
mar el convenio de Financia
ción de viviendas con la Admi
nistración Central

Ante la falta de acuerdo con 
el Ejecutivo Central la firma 
del convenio de financiación 
ha supuesto a la Junta de Casti
lla y León un desembolso de 
800 millones adicionales para 
las subvenciones personales 

-de las viviendas sociales, que 
hasta ahora sufragaba la Ad
ministración Central según el 
Gobierno Regional

Doscientos mineros palentinos 
cortan varias carreteras palentinas
Guardo (Palencia). Efe

Doscientos mineros de la 
cuenca palentina en huelga por 
d Convenio Colectivo, mantie
nen cortadas desde ayer dos ca
feteras comarcales, mientras un 
entenar de policías antidistur- 

^°5 manifestantes, 
h haber llegado a intervenir.

"'^^^æ^ ^^^ cortado las 
Fleteras comarcales 615 (Pa- 

• ncia-Riaño) y 626 (Cervera de 
candn^^'Í'? ^^gdalena), colo- 
cariac '^^^ metálicas y barri
da»! H P^^’^^ærido fuego a rue- 

de automóviles.

civil de Palencia, Esteban Egea 
Sánchez, por la actuación esta 
madrugada de las fuerzas anti
disturbios, tienen previsto pro
seguir hoy, jueves,' con la protes
ta, sin descartar nuevas movili
zaciones para la semana próxi
ma, de no haberse llegado a un 
acuerdo en la negociación

Por otra parte, también reali
zaron hoy üna huelga a causa del 
Convenio Colectivo lós mineros 
de las cuencas leonesas del Bier
zo y Bordón, que afectó a unos 
3.800 trabajadores.

mineros, 

dei RioT/ ^® P’5^e^8a y Velilla

^* HERMANDAD 
'^E DONANTES 
°E SANGRE 

^E NECESITA Lánzate
Tío, estás de suerte. El disco sale ya. Y te esperan

ROÑANTE 
•^E Sangre 

LLAMA AL
50

super-conciertos.
Vamos, lánzate. Cómprate una 

furgo y a tirar millas con el grupo.
En el Mercado Nacional 

de Ocasión encontrarás 
furgonetas de segunda 
mano, de las marcas 
máspunteras.

Revisadas por Renault.
Y con 36 largos meses >7 
para pagar.
Esta es la ocasión. ¡/ / RENAULT

Madrid Efe

Los presidentes de la Cruz 
Roja Española Leocadio Marín 
Rodríguez, y de la Organización 
Nacional de Ciegos Españoles, 
José Antonio Reyes, firmaron un 
convenio-marco de colabora
ción amplia entre ambas enti
dades.

■ Leocadio Marín anunció en 
rueda de prensa que a partir de 

. altera los premios del Sorteo del 
Oro no tendrán que declararse 
como ingresos en la declaración 
del Impuesto sobre la Renta de 
las Personas Físicas.

José Antonio Reyes señaló 
que la firma de este acuerdo 
servirá de ayuda a muchísimos 
españoles, ya que ambas entida
des persiguen unos fines socia
les similares.

Marín dijo que la Cruz Roja ha

Felipe González, 
a Filipinas 
e Indonesia

Madrid. Efe.

El presidente del Gobier
no, Felipe González, inició 
su viaje oficial a Filipinase 
Indonesia a bordo de un 
DC-8 de la Fuerza Aérea 
Española.

El jefe del Ejecutivo es
pañol permanecerá en Fili
pinas, donde tiene previsto 
celebrar dos entrevistas 
con Cory Aquino, hasta el 
domingo, fecha en que se 
trasladará a Indonesia.

Acompañan en este viaje 
al presidente del Gobierno 
español, entre otros, el mi
nistro de Asuntos Exterio
res, Francisco Fernández 
Ordóñez, y el de Economía 
y Hacienda, Carlos Sol
chaga.

El avión presidencial, 
con rumbo a Manila, tiene 
previsto hacer una escala 
previa en Oman. 

ííl^^ '*'"a«

decidido potenciar desde ahora 
las actividades que desarrolla
ban y que pondrán todos sus 
servicios asistenciales a dispo
sición de la ONCE para que los 
invidentes puedan beneficiarse 
de ellos en cada una de las pro
vincias.

El presidente de la Cruz Roja 
anunció que en los próximos dos 
años está previsto desarrollar un 
plan de comunicaciones que 
cuenta con un presupuesto de 
750 millones de pésetas.

De los 3.025 millones de pese
tas que se venden en el Sorteo 
del Oro 2.000 millones de pese
tas son beneficios que ayudan a 
financiar las actividades socia
les de las asambleas locales de la 
Cruz Roja junto con las cuotas 
aportadas por los socios.

Los presupuestos totales de la 
Cruz Roja Española para el pre^

Renfe crea una tarjeta de crédito
Madrid. Efe.

Los billetes de tren po
drán adquirirse, a partir del 
1 de junio, con la nueva 
tarjeta de crédito de Renfe, 
que da derecho a un seguro 
rie accidentes por 25 millo
nes de pesetas.

Esta tarjeta, que puede ser 
solicitada por personas físi
cas o jurídicas, se utilizará 
en cualquier punto de venta

La Oposición pide que Maravall
dimita
Madrid. Lid.

El ministro de Educación y 
Ciencia, José María Mara
vall, manifestó hoy que su 
departamento volverá a nego
ciar en los próximos días con 
los sindicatos de la enseñanza 
pública no universitaria, pero 
insistió en que el límite de 
su oferta son los 35.000 millo
nes de pesetas ya ofrecidors 
para los dos próximos cursos 
escolares. En su comparecen
cia ante la comisión de edu
cación del Congreso de los 
diputados dijo que: “los lími
tes han existido, existen y 
existirán siempre, y el pre
acuerdo encajada en esos lí
mites”; AP e Izquierda Unida 
volvieron a solicitar la dimi
sión de Maravall, mientras 
que todos los grupos políti
cos, excepto el socialista, con
sideraban que el “no” en el 
referéndum era un rechazo de 
la política educativa de Ma
ravall.

. El ministro de Educación 
señaló que “los sindicatos no 
ratificaron el preacuerdo y 
por tanto ya no existe” pero 
agregó que estaba dispuesto a 
negociar la forma de reparto y 
el calendario de aplicación de 
los 35.000 millones de la ofer
ta de la Administración para 
complementos de destino, 
mientras que remitía la nego
ciación de los complementos 
específicos y de productivi
dad a la mesa general de la 
función pública donde se de
batirá el capítulo correspon
diente a los salarios de los 
funcionarios para los presu
puestos generales del Estado 
de 1989.

Respecto a las cuestiones 
no retributivas contenidas en 
el preacuerdo rechazado por 
los docentes de la^ escuela 
pública, Maravall señaló que 
se irán aplicando gradualmen- 

sente año ascienden a 25.450 
millones de pesetas, lo que su
pone un incremento del 10 por 
ciento en relación con los del 
año anterior.

Los ingresos de la Cruz Roja deri
van fundamentalmente de las cuotas 
de los 539.139 socios, de los benefi
cios de los sorteos del Oro y de la 
Lotería Nacional de sus subven
ciones y conciertos con las ad
ministraciones públicas, de là 
Fiesta de la Banderita, así como 
de herencias y donaciones.

De los presupuestos citados, 
3.228 millones de pesetas corres
ponden a la oficina central de la 
institución; 6.241 millones son 
para las 52 asambleas provin
ciales (que comprenden 738 
asambleas locales), y 15.891 mi
llones restantes van destinados a 
hospitales y centros sanitarios. 

dotado con terminal-electró
nica de expedición de bille
tes, siempre que el precio de 
los billetes no supere las 
75.000 pesetas por día.

Los billetes serán carga
dos a los 30 días de la fecha 
de la factura sin gastos fi
nancieros, aunque se podrá 
solicitar el pago aplazado a 
90 días con un pequeño 
interés. 

te, porque consideraba que 
eran beneficiosas para mejo
rar la calidad de la ense
ñanza.

En cuanto a la actitud que 
mantendrá su departamento 
en los próximos días indicó 
que los criterios a seguir son 
garantizar la conclusión del 
curso con los menores perjui-_ 
cios para los alumnos y su 
evaluación y “mantener una 
actitud de diálogo y entendi
miento en busca de las solu
ciones que quieren los docen
tes y la sociedad española en 
el marco de lo económica
mente posible y socialmente 
justo”.

Al analizar las causas del 
rechazo del preacuerdo por el 
profesorado dijo que había 
sido “producto del clima crea
do y no del contenido del 
preacuerdo”. “El MEC ha he
cho lo que tenía que hacer, 
una oferta justa y razonable 
de equiparación y de mejora 
de la calidad de’la enseñan
za”, dijo, e indicó que ese 
resultado deberá hacer refle
xionar a los sindicatos, de los 
que dijo que “son nuestros 
interlocutores y no vamos a 
ignorar que cuatro de ellos 
hicieron un acto de responsa
bilidad firmando el preacuer
do”, al tiempo que no escatimó 
críticas hacia el comporta
miento de CC.OO. durante 
las negociaciones.

Maravall indicó que a su 
ministerio se le plantea “un 
problema serio de interlocu
ción con los sindicatos. Si 
cualquier esfuerzo puede ser 
echado por la borda o des
bordado por los profesores 
puede ser que no haya nunca 
un acuerdo razonable y justo”.

El ministro recalcó que el 
conflicto de los profesores de 
la escuela pública es básica
mente retributivo.
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PELOTA "j Se disputó en Guadalajara

Castilla y León consigue dos títulos en el 
Campeonato de España de Promoción

1 PIRAGÜISMO]

Zamora será la sede 
del centro de 
tecnificación dé 
Castilla y León

Fontiveros.
Francisco Gutiérrez Barcala.

Con un saldo totalmente 
positivo se celebraron las 
dos jornadas de la fase final 
del Campeonato de España 
de Promoción, que se ha 
desarrollado en el frontón 
del Polideportivo San José, 
de Guadalajara y en la que 
intervenía la Federación Te
rritorial de Castilla y León, 
que acudía a esta fase final 
en sus cuatro modalidades, 
paleta infantil y cadete y 
mano infantil y cadete.

A las cinco de la tarde, 
daban comienzo las semifi
nales con los siguientes re
sultados. En paleta infantil 
finalistas fueron Asturias, que 
venció 30 a 22 a Aragón y 
Castilla y León que venció, 
30 a 26 a Extremadura. En 
paleta cadete lo fueron Ara
gón, que venció a Asturias 
por 35 a 18, y Extremadura, 
que venció a Castilla y León 
por un apretado 35 a 31. En 

. mano infantil los finalistas 
fueron Aragón, que se apun
tó la victoria ante la incorn- 
parecencia de Rioja, y Casti
lla y León, que venció 18 a 9 
a Andalucía. Finalmente, en 
mano cadete, Castilla La 
Mancha, que se veía favore
cida por la no comparecen
cia de Rioja, y Castilla y 
León, que derrotaba 22 a 5 a 
Andalucía.

Así las cosas nuestros re
presentantes habían logrado

BARCALA
Selección infantil y cadete de Castilla y León

el paso a la final en tres de 
las cuatro modalidades. A 
partir de las diez y media de 
la mañana dieron comienzo 
los partidos de la gran final, 
con los siguientes resultados:

En paleta infantil se pro
clamó campeón Asturias que 
venció a Castilla y León por 
30 a 17. En paleta cadete, el 
campeón fue Aragón, que 
venció a Extremadura por el 
tanteo de 35 a 17. En ruano 
infantil, campeón nacional 
Castilla y León, que derrotó 
a Aragón por 18 a 8 y en 
mano cadete, campeón na
cional Castilla y León, que 
derrotó a Castilla La Man
cha por 22 a 10.

Campeonès nacionales pues 
en mano infantil, en mano 
cadete y subcampeón nacio
nal en paleta infantil. Ese es 
el palmarés de Castilla y

Léón en esta conipetición 
nacional de promoción.

Los valientes chavales que 
componen esta selección son 
los siguientes:

En paleta infantil: Gusta
vo Mezquita, Antonio Bra
tos y el abulense Martín Ca
lleja, de Fontiveros. .

En paleta cadete: Ramón 
Rodríguez, Carlos Sanz y 
Francisco Arnaz.

En mano infantil: Angel y 
Roberto Huertos junto a 
José Antonio Abad.

Finalmente, en mano ca
dete: Juan Cruz Asenjo, Aii- 
gel Iván, Javier Plaz y Ri
cardo Gutiérrez.

En el emotivo acto de en
trega de trofeos se encon
traba el presid.ente de la Fe
deración Territorial de Pelo
ta de Castilla y León, el 
abulense Tomás Martín Gó

mez, que mostraba su satis
facción y alegría por este 
triunfo rotundo y claro de 
nuestra Región. Le acom
pañaba el tesorero de la Te
rritorial, abulense también, 
Julián Jesús, junto al secre
tario de la Nacional, José 
Pedro Andreu y el respon
sable de competiciones, Car
los. También estaban pre; 
sentes los presidentes de las 
federaciones de Pelota de 
Valladolid, Justino Arnaz Re
dondo y de Salamanca, Ba
silio Rivas Díez. El presi
dente castellano-leonés de 
pelota, Tomás Martín felici
tó efusivamente á sus cha
vales, así como a los respon
sables de su preparación, el. 
presidente José María Gon
zález y como vocales, Agus
tín Asenjo, de mano, y Miguel 
Medrano, de herramienta.

Valladolid. Efe.
Zamora será la sede del j 

centro de tecnificación de pi
ragüismo de Castilla y León : 
según un convenio firmado 
entre la Junta, las autoridades 
zamoranas y las federaciones 
nacional y territorial de pi
ragüismo.

Zamora ha sido elegida se
de de este centro de tecnifica
ción de piragüismo por el alto 
nivel de sus palistas y. por la 
tradición de este deporte en 
toda la provincia.

En este centro se preparará 
a los palistas de élite de caraa. 
las Olimpiadas y a los Cam
peonatos del Mundo, así co
mo a la selección autonómica 
de piragüismo.

El programa, que asciende 
a 20 millones de pesetas, fue 
firmado por el consejero de 
Cultura y Bienestar Social,el 
presidente de la Diputación 
de Zamora, el alcalde de Za
mora y los presidentes de 
federaciones nacional y terri
torial de piragüismo.

1 GIMNASIA^

María Martín 

intentará una 
bueña clasifiwóúi 

en el europeo

La Delegación Territorial dice 
que desea fomentar las 
actividades deportivas
Avila. Redacción.

El Servicio Territorial de 
Cultura, en una nota informa
tiva remitida a esta Redac
ción, en relación a las infor
maciones aparecidas en los di
ferentes medios de informa
ción, sobre el uso y utilización 
de las instalaciones deportivas 
del Polideportivo Territorial, 
hace constar que el deseo y 
voluntad, del citado organis
mo oficial, es el de “fomentar 
todas las actividades deporti
vas, y facilitar el uso a parti
culares y entidades de sus ins
talaciones, con todos los me
dios de que disponga en cada 
momento, y obviamente, den
tro de la normativa que regula 
cada caso”.

Con esta nota, el Servicio 
de Cultura de la Delegación, 
quiere aclarar su postura cón 
respecto a los conflictos plan
teados por la Escuela de Tenis 
y la Delegación de este depor
te. Los tenistas colocaron pan
cartas e impidieron el paso a 
las pistas a Íos usuarios el pa
sado sábado, como medida de 
protesta por la aplicación del 
reglamento de uso de las ins
talaciones, que ellos conside
ran que no debe ser aplicado 
en su caso, por ser la Escuela 
de Tenis una actividad creada 
por la propia Delegación en el 
año 1986.

El texto íntegro de la nota 
remitida por el Servicio de 
Cultura de la Delegación Te
rritorial es el siguiente:

“Ante las distintas informa
ciones que han venido dándo
se a través de los medios de 
comunicación, en relación con 
el uso de las diversas instala
ciones del Polideportivo Te
rritorial, y con el fin de clari
ficar al ciudadano sobre las 
posibilidades de su utilización, 
esta Delegación quiere poner 
en conocimiento de los mis
mos, la normativa vigente en 
esta materia, para evitar si
tuaciones de confusión y ten- , 
de; al objetivo último para el 
que fueron creadas' todas las 
instalaciones, cual es el mayor 
uso general de todas las per
sonas interesadas especialmen
te de la población abulense. 
En consecuencia, se han de 
indicar que las mismas, pro
piedad de la Junta de Castilla 
y León, son gestionadas por el 
Servicio Territorial de Cultu
ra, el cual siguiendo instruc
ciones generales de la Conse
jería de quien dependen, tiene 
la obligación de velar porque 
dicho uso se realice con las si
guientes normas o criterios:

12. -Que todas las instala
ciones, sin excepción, deben y 
así están abiertas al uso y dis
posición de todos los duda-

ARCHIVOLa utilización tiene fijado un canon de uso

danos, sin exclusividades por 
parte de particulares o enti
dades de cualquier naturale
za, quieran solicitarlo.

22.—Que la utilización de 
aquellas tienen -fijado un ca
non de uso, aprobado anual
mente por su correspondiente 
Consejería, y- al que viene 
obligado a satisfacer todo ti
po de usuario. Estos precios, 
son de carácter social y su ob-

sejería de Cultura y Bienestar 
Social suscribe convenios con 
Federaciones y Club, a través 
de los cuales promocionan 
todos los deportes y subven
cionan todos los gastos que el 
desarrollo de los mismo com
portan.

En conclusión, es deseo y 
voluntad de la Junta de Casti
lla y León, fomentar todas las 
actividades deportivas, y faci-
litar el uso a particulares y en-jeto es contribuir íntegramen- 1 .

te los gastos de mantenimiento. _ tidades de sus instalaciones
32.—Por otro lado, y den

tro de las actividades- de Fo
mento (que lleva a cabo toda 
;idministración pública) la Con

con todos'los medios de que
disponga en cada momento, y 
obviamente, dentro de la nor
mativa que regula cada caso”.

Helsinki. Efe._____
El equipo español d^ 

nasia femenina se p 
con el objetivo de subir^ 
dio en el sexto camp 
Europa de Hel-
que comenzara hoy e 
sinkf en categon , , ¿¡ez tos y conseguir «««^ 

mejores Lloref
de la mano de ,,i; ■
María Martin (hija de 
ses) o Ana B^^Î*®^æ jte ca®-

España acude ^^^^ ji 
peonato de Eur^P^ ^¿u 
equipo que obt ,,.:j„osca®' 
de bronce enl^* P^ 
peonatos, celebrad 
rencia. u tercera

España aspira^a ,^ ^
plaza en conjü^¿(,o en 

segundo previos®®uno de los torneos pr 
' esta primavera.

Maisa Lloret ^g^pués^e- 
del equipo •esP^^’gp gi mun' 
su noveno P^2%ulgar>^? ®' 
dial de Varn^^êoHl®^ 
pasado ^®P^^®.jnaeso®‘^®ft 
vo de la altean^ retersi 
las cuatro

‘ entre las ocho P * ^^ con^ 
Con eHaestar^ificad " 

seguir una hueo» ® g 0ia¡

España e” ’ 
campeona d jj¡én se ta 
modalidad J ¿ido mora 
tra en un espl®^ Q® 

tinerfeña A a ,cona 
ta en a "0’ se'’S

2? V 22 i" ®” 
na, el zi y
TVE-2.
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A todo esto, y como nues
tros corredores nos apuntaron 
alo largo y ancho de los días 
en que duró la competición, 
esta Vuelta fue muchísimo me
nos dura, que en pasadas edi
ciones, sobre todo, midiendo 
esa dureza en puertos de mon
taña.
LA CARA: “EL PÁJARO”

Sin duda la escapada de 
Jesús Rodríguez en la etapa 
que finalizó en nuestra capital, 
(lió alas al corredor del Helios- 
CR. Todos los medios de comuni
cación, valoraron en su justa 
medida la gran galopada de 
“El Pájaro” a lo largo de más 
de doscientos kilómetros.,

—¿Tu mejor Vuelta, Jesús?
-Sin duda ha sido la mejor, 

tan solo me faltó ganar en 
Avila para colocar la guinda a 
un bonito pastel. Aunque, co
mo tu sabes, la alergia nie con
tinuó dando la lata en algunas 
etapas, la verdad es que en esta 
ronda, lafs cosas me han ido 
bastante bien.

-¿Lástima de este triunfo 
de Martínez Oliver?

-Fue una pena porque el 
gran trabajo de la etapa, pese a 
que los dos nos dimos buenos 
relevos, lo llevé yo. Ese mal
dito calambre, a tan pocos 
kilómetros de la meta, me fas
tidió; lo tenía muy claro y las 
fuerzas estaban bien para lle
gar al “Adolfo Suárez”. Tenía 
pensado hasta a quien le brinda
ría mi triunfo.

-¿Pero el segundo puesto 
fue bonito y positivo para ti?

-Como un “mal” menor sí, 
P^ro el triunfo era mío. La 
verdad es que el público abu- 
ænse se volcó conmigo y eso, 
polo podré olvidar nunca. La

CICLISMO "1 'Tájaro”, Arroyo y Ubeda

La miel y la hiel de Ía Vuelta a España 
para los ciclistas abulenses

apuntaban los pronósticos. Para los corredores 
abulenses, esta Vuelta-88 tuvo de todo. Desde 
la miel de Jesús Rodríguez Rodríguez, hasta la 
hiel de Arroyo y Hernández Ubeda.

Avila. L. M. Soto.

Finalizó la Vuelta Ciclista a España-88, en la 
cual, el corredor irlandés del equipo Ras- 
Sean Kelly, se proclamó vencedor tal y como

Jesús Rodríguez “Pájaro”. Angel Arroyo.

ovación de entrada me puso la 
carne de gallina y no te quiero 
decir nada, del recibimiento 
del pasado domingo cuando 
realicé el saque de honor, fue 
demasiado.

—¿Fue una Vuelta descafei
nada?

—Tuvo menos montaña que 
en otros años y desde luego la 
participación de los equipos 
extranjeros fue muy floja. Lue
go, metidos ya en carrera, pues 
creo que hemos marchado a 
un gran ritmo y que los corre
dores hicimos una Vuelta muy 
dura.

—¿Esta popularidad que tu 
alcanzaste en la etapa de Avila 
te servirá al final de tempo
rada?

' —Mira aquí en el ciclismo 
se acuerdan siempre del que 
gana, los segundos puestos no 
cuentan y menos en etapas. 
¡Hombre! yo confió que siga 
tan fuerte en el resto de la tem
porada y, al final, puede haber 
algo, pero no me hago muchas 
ilusiones; el ciclismo es muy 
ingrato.

LA CRUZ: ARROYO Y 
HERNÁNDEZ UBEDA

A buen seguro que muchos 
abulenses tenían puestas sus 
esperanzas en la etapa de Cer- 
1er, allí confiaban en que “El 
Gaznata” estuviese entre los 
primeros. Pero fue todo lo 
contrario; “Iba muy mal y de

masiado que llegué con el gru
po de cabeza hasta el último 
puerto. Me dió mucha rabia, 
porque ese día se rodó muy 
fuerte y Cerler, era el único 
puerto fuerte de la Vuelta-88. 
Lo pasé muy mal, era un día 
apropiado para mí”.

—¿Tú puedes decir que eres 
el único corredor que dejó 
trás de sí a Kelly en Ía mon
taña?

—Sí, ya se que lo dices por lo 
de Pajares, pero también fallé, 
como ya te he dicho, en la 
etapa de Cerler. Que te repito, 
fue la única dura de esta ronda.

—¿La Vuelta-88 peor que 
en otros años?

—Sin duda. Empezamos por 
los equipos extranjeros que 
han sido de muy poca calidad; 
luego faltó montaña que de
jara fuera de combate a gente, 
como en anteriores ocasiones. 
Ahí tienes la etapa de Avila 
¿fue la misma que en ediciones 
anteriores?

—¿Desmoralizado?
—Mucho, porque me encon

traba muy bien en esta Vuelta 
y con posibilidades de estar 
entre los primeros, el catarro 
me dejó K.O. y lo que es peor, 
sin hierro y teniendo que decir 
no al Giro de Italia. Todo se 

me pone en contra un año 
más, habrá que aceptarlo así e 
intentar recuperarme para el 
Tour. Es increíble mi mala 
suerte.

Puestos-en contacto con José 
Miguel Echavarri, director del 
Reynolds, éste nos comentó 
sobre el tema Giro de Arroyo: 
“En un principio contaba con 
él, pero tal y como se encuen
tra, lo mejor será dejar que se 
recupere para el Tour. Tenía, 
mucha fe puesta en él para el 
Giro, junto con Pedro Del
gado, pero no tenemos suerte 
este año. Menos mal que no 
hay mal que cien años dure, 
además en Reynolds, nos im
portan las personas y Angel, es 
mejor que se recupere para la 
ronda francesa”.

Jesús Hernández Ubeda 
tampoco tuvo mucha fortuna 
con la ronda-88:

—“Bueno estaba rodando 
muy bien y me encontraba' 
muy satisfecho de como me 
estaban saliendo las cosas. 
Pero la gripe me dejó fuera de 
combate. La suerte del Rey
nolds le ha sido negada en la 
Vuelta-88.

—¿Peor ronda que en edi
ciones pasadas?

—Hombre eso está muy cla
ro. Se preocuparon mucho de 
la participación española para 
que fuera de lujo y dejaron a 
ún lado a los equipos extranje
ros, así fueron estos. Hubo 
menos montaña y todo estaba 
preparado para Kelly.

—¿Recuperado de tu gripe?
—Sí, ya estoy entrenando y 

dispuesto para entrar en la 
Vuelta de Aragón y alguna 
más que me toque antes del 
Tour, en el cual tendré que 
estar.

* (^^m^li^'^ BX Athena, usted sentirá ¡a poderosa seducción de 
^^<^io y un °^'^^^^ ^^ mejor equipamiento, en relación a su 
^^^inbién motor de 1.905 cc y 105 CV de potencia

"^to ennfn^ ^mena le seducirá por ser BX. Por su comporta- 
físbiUdad

^^be, lo ^^ ^^^^^3. Por su equipamiento que incluye, 
’^^^^derísticas. '^^^rcas no ofrecen en uñ vehículo de estas

^‘^^^dos.
^yS&o^^° ^^ '^^ ^ Pder- 

'&  ̂Eléctrico delantero y 

térmica con lim- 

tmseros.

-Tablero de a bordo tipo cuero.
-Pro-equipo de radio.
-Asiento trasero abatible.
-Cierre de mando a distancia.

. -Faros.antiniebla delanteros.
-Alerón trasero especifico.
-Unica suspensión garantizada 
hasta 100.000 Km ó 2 años 
(el primer limite que se alcance).

■Aire Acondicionado opcional. *

».
i

s^i^T^HENA
, ^LIMITADA

5 ®1.823.677 Ptas. IVA incluido
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I Torneo de Primavera de Fútbol-Sala de Sotillo
RESULTADOS
21.’ JORNADA

Se han clasificado seis equipos ;

Pub Ressy, 1; Electro Serv. J.J., 0.
Panaderos A 2: Restaurante 

Pancho, 2.
Vídeo Club J.J., 1; Deportes Is- 

fa, 0. (No presentado Is-fa).

Comienzan los play-off finales

RESULTADOS
22.’ JORNADA

Bar Tiétar, 0; Panaderos A 5.
Bricolage, 3; Boutique del 

Congelado, 5.
Vídeo Club D. Julián, 2; La 

Ford. 2.
Concluida esta22.’ jornada, se 

finaliza la primera fase de este 
torneo, para dar paso a los Play- 
Off finales.

Dos últimas jornadas que con
centraron todo el esfuerzo y la 
emoción por parte de los jugado
res y de la afición, ya que resta
ban por clasificarse dos equipos, 
y podí an ocupar estas dos plazas 
seis equipos, dos se han clasifi
cado; Electro Servicios J.J. y Ví
deo Club Don Julián, quedando 
apeados el Pub Ressy (por su 
golaverage más desfavorable 
que los dos clasificados, a pesar de 
la igualdad a puntos). La Ford, Bar 
Tiétar y Bricoyep. La competi
ción es así y a pesar del esfuerzo 
realizado por todos los partici
pantes, sólo seis equipos pueden 
pasar a las finales, tal vez no sean 
los seis mejores, pero son los que 
más han luchado, o más suerte 
han tenido, buscando el espera
do trofeo. De todas formas, los 
participantes han aceptado las 
normas y, a pesar de que sea des
favorable para estos seis equi
pos, se lo han tomado con depor
tividad, y miran al futuro con 
esperanzas para el siguiente tor
neo, que intentarán hacerlo me
jor.

Comentábamos en anteriores 
veces lo bien que está resultan
do’ este primer torneo, todos los 
participantes así como especta
dores agradecen la puesta en 
marcha de estos proyectos, que 
año tras año se irán sucediendo, 
y puliendo para un mejor desa
rrollo y una forma más de propa
gar el deporte en esta villa. Todos 
desean que se siga ofreciendo 
nuevas formas de practicar de
porte y ofrecer un buen espec
táculo al público, así como la 
posibilidad de poder todo el 
mundo competir. Por ejemplo 
cabe destacar nuevos jugadores 
y antiguos aficionados al depor
te, gente de ló más variado, 
desde el equipo del Bar Tiétar, 
también llamado el equipo de los 
gordos, por contar en sus filas

,...„ M., .,.■, c......... 1. .«-Jü s - Msíí«is=.s:

disputarán los seis equipos "'^1®’^;?®^°^^^®® ®^® Lleador sumando entre los cuatro equipos 99 
tabla de clasificación, tras una dura luch p netos, osea diferencia entre goles marcados 

“wÎ^dSS el%q^pne l^Boíuque d^ y goles encajados. Con eUo se da pasp a Jos Piay Off 
LnVado, empatado a puntos con el R^Unrante en que ‘0^^ equipos «•^¡SSTabM

puntos, con lo cual se abre un extenso----------  - 
posibilidades para todos los equipos clasificados.Pancho, y seguidos a un punto por el Vídeo Club 

J.J. Estos tres equipos junto con los Panaderos A

JESUS DOMINGUEZLa Boutique del Congelado y el Restaurante Pancho copan los primeros puestos.

con dos espléndidos jugadores, 
que a pesar de su corpulencia, 
han dejado ver sus grandes fa
cultades técnicas, e intentado 
mejorar las físicas, nos referimos 
a Justino Y a Manuel Gudiel 
pasando por Félix, el portero del 
Vídeo Club J.J., y llegando a 
Linos el jugador del Restaurante 
Pancho, que a pesar de encon
trarse en la barrera de los cin
cuenta años, ha demostrado sus 
inmejorables cualidades, tanto 
técnicas como físicas para la 
práctica de este deporte.

rado como saludable para todos. 
Un buen ejemplo que esperamos 
que se siga tomando.

El equipo menos goleador, ha 
Sido el de los Panaderos B. con

sólo 13 goles a su favor por 38 en 
su contra.

El equipo más goleado ha sido 
Bricoyep, que ha' recibido un 
total de 45 goles, por 20 a su 
favor.

El portero y por tanto el equi
po menos goleado ha sido el 
Restaurante Pancho, con Gago | 
de portero, que le han encajado i 
15 goles, por 40 a fovor de su | 
equipo. |

Los jugadores más destaca- | 
dos, bien por su labor o por su 1 
gran esfuerzo realizado, han si- 1 
do; Jesús Moreno, Javier Román | 
Pablo Dí az, Justino Henera. Ma- j 
nuel Gudiel, Roberto Martines- | 
tos como adultos. Y como juve- j 
niles han destacado; Raúl Mar
tín, Tomás Almendro y David 
Ruiz. ____

Sin desmerecer la gran labor 
efectuada por todos los demás 
participantes, que sm ninguna 
salvedad, han puesto de su parte 
todo su esfuerzo y sabiduríapor 
mejorarse cada día

Como equipos más destaca
dos son lógicamente los prime
ros clasificados, pero también 
los demás merecen un aplauso 
por que, a pesar de ser técnica- | 
mente inferiores, han demostra- i 
do gran coraje y esfuerzo, bque 
es altamente reconocido por to
dos los que se han dado cita en 
estos encuentros. j

Esperando que la segundafa- i 
se de este torneo sea tan emo- . 
clonante o más, que la primera 
mandamos un saludo a los seis : 
equipos clasificados, con un gn 
to de ánimo para la próxima vez, 
que no dudamos que sera pron- 
to. Para los clasificados, fe icita- ; 
ciones y suerte, ya que el mo
mento de la verdad se lesacer > 
muy pronto, y la dificulta 
grande.

CUADRO TECNICO

Una larga lista de personajes, 
que han aceptado el reto, y han 
salido de su vida cotidiana para 
demostrar y demostrarse que to
dos podemos realizar lo que de
seamos, sin importamos las tra
bas que por cuestiones de edad, 
peso, etc. nos impide la práctica 
cotidiana del deporte, conside-

Vamos ha realizar un pequeño 
balance técnico de lo .que ha 
supuesto esta primera fase del 
torneo.

Empezamos por mirar los ju
gadores más efectivos;

1 .“—Javier Román, de Vídeo 
Club J.J., 19 goles.

2 .“—Miguel de Castro, de los 
Panaderos A, 17. .

3,°—José Luis Alfonso, de la 
Boutique del Congelado, 15.

El equipo más goleador del 
torneo es la Boutique del Con
gelado con un total de 49 goles a 
su favor, por 22 en su contra.

------Clasificación
La clasificación tras esta primera fase queda

CLASI.FICACI0N

Boutique del Congelado 
Restaurante Pancho ... 
Vídeo Club J.J...............

, Panaderos A....................  
Electro Servicio J.J . . . . 
Vídeo Club D. Julián... 

Pub Ressy. ................... 
La Ford......................  

Bar Tiétar.....................  
Bricoyep.......... .............  

Deportes Is-Fa....... . 
Panaderos B . . .-..........

A
11
11
11
11
11
11
11
11
11
11
11
11

G:
9
8
7
7
3
3
5
3
3
4

como sigue:

E
0 

.2

3
0

3
2
4
4 
0
3
3 
0
1 
0

Clasificados por tanto los sei^ primeros.

R
2
1

2
4
4
6
5
5
7
7

11

^ntos 
18+27 
18+25 
17+22 
16+25 
10" 2 
10" 2 
10"10
9- 3 
9—25 
8"25

ACADEMIA DE INTENDENCIA
Para cubrir Vacantes de Oficial 1.^ Peluquero y 

Limpiadora se convoca Concurso- Oposición que 
se desarrollará con arreglo a las normas que están 
expuestas en el tablón de anuncios de esta Aca
demia...

EL TTE. CORONEL MAYOR ACCTAL., 
José Lozano González.

Panificadora
Viuda Angel Sanchidrián

Especialidad en 
Pan casero y bollería
C/ Cervantes, 6
SOTILLO DE LA ADRADA

Talleres Miguel G»’^*

Servicio FORD
SERVICIO PERMANENTES

Teléfonos 866-07-72/ 866'12
SOTILLO DE LA ADRADA^^—

IS-FA
Deportes - Confecciones 
LANAS Y PERLES AL 
PESO, señora, caballe
ro y niño.
Doctor Cifuentes, 3-Tlf. 866 08 81 
SOTILLO DE LA ADRADA (Avila)

ELECTRO-SERVICIO PREVISION 
ESPAÑOLA

VIDEO-CLUB

JULIO DIAZ AMOR
Doctor Cifuentes, 7 

SOTILLO DE LA ADRADA (Avila) 
Teléf. (91) 866 10 47

J

Hágase con nosotros 
el seguro “Multirriesgo 

del hogar"
C/ General Pinto 
SOTILLO DE LA ADRADA

RESTAURANTE
PANCHO

Especialidad en 
Asados - Pescados y 

Mariscos
Tlf. 866-01-33

SOTILLO DE LA ADRADA

BAR^SíS*^ 

Tapas *»r:‘'

Tlfs. 866 00 31
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ALQUILERES

- Se alquila almacén Zona Las 
Vacas. Teléfono 22 52 72.

- Se alquila local, ideal oficina, 
peluquería estudio, similar. Te- 1 
Iéfono22 91 61.

- Alquilo piso amueblado. Cale- 
(acción central, garaje. Teléfo- 
no22 0 3 03.
- En ALBUFERETA (Alicante), piso, 
amueblado, 3 dormitorios, lava
dora televisión Frente playa Te- 
lèfonos(965) 140032-. (965) 161826.

- Se alquila local. Teléfono 
22 37 26.

COCHES VENTA
- Se vende Chrísler 150. Teléfo- 
no22 5 2 7 2.

- V1TSA International Trading, 
importación directa y venta ve
hículos. Mercedes, BMW, Pors
che, Ferrari Telf. 983/30 12 18.

- Vendo furgoneta Ebro 350 4 
años. 97.000 Km Telf. 25 01 47.

-Particular vende 600 D. 28.000 
kilómetros. Telf. 22 78 97. Tardes. 
Avila

DEMANDAS
-Se necesita nave, compra o al
quiler, 400 m2., mínimo. Teléfo
no 22 63 7 9.

ENSEÑANZA

-RECUPERACIONES. 
RG.B. Y B.U.P.. 
MATEMATICAS. FISICA Y 
QUÍMICA, LENGUA INGLES 
ÏLATIN
'ACADEMIA RODRIGUEZ 
^ Blasco Jimeno. 10 
OSOOl AVILA 
Teléfono (918) 21-16-71.

2{S0S VENTA |

(A partir8,30 noche). 

^Snies fhe “"'’“O™®

OFERTAS
¿^señorita Pen- 

completa. Telf. 22 36 48.

—CERCADOS REQUES. Cerra
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. .Telf. (911) 48 51 76. 
Fuentemilanos (Segovia).

TRABAJO
— Por incorporación inmediata 
preciso 5 personas mayores 25 
años. Serias. Responsables. Altos 
beneficios. Telf. 25 12 30. Sr. Mo
reno. Mañanas.

—Interna- informada para Ma
drid. 45.000 más seguros, familia 
relacionada con Avila 22 18 80 y 
(91) 759 46 39.

— Se necesita chica interna Te
léfono 22 93 50. De 10 a 1.30 y de 
4.30 a 8.

.—Necesito empleada de hogar 
interna Telf. 22 48 88.

—TRABAJE en casa por corres
pondencia 28.000 semanal Apar- 
tado 1064 Granada Adjuntar 
sello.
— Se necesita empleada de hogar 
interna con informes. Teléfonos 
22 73 68. 21 10 09 y 22 57 23.

— Se necesitan albañiles para 
ladrillo visto. Obra Centro Peni
tenciario de Brieva (Avila). Telé
fono 22 24 80.

TRASPASOS
—TRASPASO local 190 m2, ter
minado. 350.000 Ptas. — 90.000 
mes. Visitar C/ Capitán Peñas 16, 
de 10,30 a 14 h Todos los días.

VARIOS
—OCUPA tu tiempo libre. Venta 
alta bisutería Precios fábrica 
Ganancias sin límite. 91-67 3 17 48.

VENTAS
— Se venden fincas próximas a 
Avila, para construcción de na
ves. (91) 552-43-24. 

—Vendo finca con nave 260 m2., 
con casa, luz, agua 21 38 11.

— Se vende mobiliario y sonido 
de DISCOTECA Teléfono 21 11 10.

— Se vende Papelería- Juguetería 
30 m2. Teléfono 22 95 08.

— Puerta cochera basculante 
2x2, seminueva 15.000 pesetas. 
20 puertas piso interior cerradu
ras, 1.600 pesetas unidad nue
vas. Un cuarto baño"ROCA” nue
vo, con accesorios. 16.000 pese
tas todo. Telf. 22 06 70.

LA HERMANDAD 
DE DONANTES 
DE SANORE 

TE NECESITA

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE

LLAMA AL
22 - 60 - 50

Rodiocadena 
Española 

la rad io de

Onda Media 1.503 Khz 
AVILA

De buena 
vecindad 

es comprar
en la

localidad

Hoy jueves, día 19
PRIMERA CADENA

7,45: CARTA DE
AlUSTF

8,00: BUENOS DIAS.
Incluye:

9^00; POR LA
MANANA.

10,00: LO IMPERDO
NABLE.

11,50; DINASTIA (R).
13,00: JOHNNY QUEST.
13,30; 3 POR 4.
14,30: INFORMATIVO 

TERRITORIAL.
15,00; TELEDIARIO 1. 
13,35: CORRUPCION 

EN MIAMI.
16,30: TAL CUAL. 
18,00: AVANCE 

TELEDIARIO.
18,05: LOS MUNDOS 

DE YUPL
18,30: MUSIQUISIMOS.
19,00: CRONICA 

JOVEN
19,25: CON LAS 

MANOS EN LA MASA.
19,55: HABLANDO 

CLARO.
20,30: TELEDIARIO 2.
21,00: EL TIEMPO.
21,15: LUZ DE LUNA. 
“Buscando a una rubia”.
22,15: DERECHO A 

DISCREPAR.
23,45: A MEDÍA VOZ. 
0,15: TELEDIARIO 3. 
0,35: TELEDEPORTE. 
0,50: DESPEDIDA Y 

CIERRE.

» SEGUNDA CADENA

CASTILLA-LEON. 13,00:
MIRADOR. 13,30: A REN
GLON SEGUIDO. 14,30: 
INFORMATIVO REGIO
NAL.

15,00: TELEDIARIO 1.
15,30: LA RUTA DE LA 

SEDA (R).
16,30: TEATRO (R). 
“La profesión de la señora 

Warren”.
17,55: GIMNASIA RIT

MICA DEPORTIVA.-
19,30; NUESTRO 

MUNDO.
19,45: AVEC PLAISIR. 
20,00: MAESTROS DE 

LA ANIMACION.
20,30: OLIMPICOS. 
21,00: EL M.IRADOR: 
21,15: SUPLEMENT0S4 
21,45: DESCARTES. 
22,00: LOTERIA

PRIMITIVA.
22,15: JUEVES CINE. 
“Medio ambiente frío”. 

0,10: METROPOLIS.
“Los Angeles”.

'"' ■ —- "■--------- -

Mañana viernes, día 20
PRIMERA-CADENA

7,45: CARTA DE '
AJUSTE.

7,59: APERTURA. 
8,00: BUENOS DIAS.
Incluye:
9JD0: POR LA 

MANANA.
10,00; CUATRO HOM

BRES PARA EVA.
11,50: DINASTIA (R). 
13,00: LOS OSOS

BERENSTAIN.
“La cueva prohibida”. 
13,30: 3 POR 4.
14,30: INFORMATIVO

TERRITORIAL. 
15,00; TELEDIARIO f. 
15,35: CORRUPCION 

EN MIAMI.
16,30; TAL CUAL. 
18,00: AVANCE 

TELEDIARIO.
18,05: LA LINTERNA 

MAGICA.
19,30: DICCIONARIO 

DE LA SALUD. 
“Drogas IV: La familia”. 
20,00: MASH.
“Locura de la vida,inquie- 

ludes de 
20,30: 
21,00: 
21,15: 
22,30:

la muerte”.
TELEDIARIO 2. 
EL TIEMPO. 
CARA A CARA. 
VIERNES CINE.

“La decisión de Sophie’ 
1,15: TELEDIARIO 3. 
1,35: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA

11,45: CARTA DE
AJUSTE. “Zarzuela”.

11,59: APERTURA.
12,00: PROGRAMA

CION CENTROS TERRI
TORIALES. -

14,30: INFORMATIVO 
TERRITORIAL. 

15,00: TELEDIARIO 1. 
15,30; ALLA VAMOS. 
16,30: MUSICAL (R).
17,00; GIMNASIA 

RITMICA DEPORTIVA.
18,55: TOROS.
Desde Madrid, para los 

diestros: Luis Francisco Es
plá, Víctor Méndez y Vicen
te Ruiz “El Soro”.

21,15: SUPLEMENT0S4 
“Campo y mar”.
21,50: CONCIERTO. 
“Misa de réquiem”.
23,30: CERCA DE LAS 

ESTRELLAS.
Baloncesto. Torneo NBA.

1,30: DESPEDIDA Y 
CIERRE.

^VILA

y^rO/MOKILES
RENAULT 18 GTS 
RENAULT 5 GT Turbo 
RENAULT 5 GTL 
RENAULT 18 GTS 
RENAULT 5 GT Turbo 
SEAT 1 24 
®SAT 131-1600 

Supermiraf.
SEAT Panda 45 
PEUGEOT 505 SR 
ALFA ROMEO GTV 2.0 

Airo Ac,
AUDI COUPE. Aire Ac. 

Sewd.
SEAT 131-1600 
CITROEN Dyane 6 

Purgonota.
Clasale 

TALBOT HORIZON 1.5 
RENAULT ALPINE 1.300

BHWÍKWW |
Crucigramas YAYO

RENAULT 5 Copa Turbo 
PEUGEOT 505 Ti

Iriyección 
MINI 850 
B.M.W. 318 i 
B.M.W. 320 i 
CITROEN VISA GTI 
MERCEDES 190 E 
CITROEN 2 CV 6 
RENAULT 18 GTD

Familiar 
FORD FIESTA U

CflUCIGRAMA NUMERO 17 

2 3 4 5 6 7 9 9 10111

.3 
4
5 
6
7
8 
S

10
11

HORIZONTALES.—1: Punto cardinaL—2: Voz al teléfo
no.—3: Río de Huesca.—4: Rival, contrario.—5: Casuario 
australiano. Reza.—6: Arbol salicíneo. Repito.—7: Nombre 
de letra. Planta liliácea que produce un bulbo comestible.— 
8: Aromática.—9: Garantice.—10: Encadena.-11: Vocal.

VERTICALES.-1: Preposición.—2: Nombre de letra.— 
3: Procede, proviene.—4: Cuenta, computa.—5: Agaria. Alga 
de frondas filamentosas.-6: .Resina de olor a hinojo. Hi
guera de Méjico.—7: Voz de cierto juego. Oleada, muditud 
de gente.—8: Apurase, terminase.—9: Oído.—10: Planta aroi- 
dca.—11: Oeste.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

j. G.—2: Nos.—3: Datos.—4; Do. Alón.—5: Limosna. Arn. 
6: Pemán. Nidos.—7: Ya. Inanes.—8: Saco. En. 9. Retas. 
lÓ: San.—11: R.
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ha solana José Manuel Serrano

¿ Tiene que dimitir Maravall?

L
A Oposición parlamentaria es partidaria de que dimita el 

ministro de Educación y Ciencia, José María Maravall, 
porque el “no” dado en el referéndum por los profesores 

estatales no universitarios es un rechazo no sólo al preacuerdo 
firmado por el Ministerio y varios sindicatos, sino a toda la 
política educativa que el Departamento lleva a cabo. Pero Ma
ravall no parece que esté dispuesto a marcharse a casa, aunque 
por dentro esté enfadado porque las cosas no le salen bien. 
SON varios los fracasos —también hay aciertos, por 

supuesto— del Gobierno que preside González Márquez. 
Tal vez uno de los más sonados, por las repercusiones 

que tiene en la sociedad, sea el de la educación. Ya el curso 
pasado los estudiantes se rebelaron y el ministro accedió a sus 
peticiones —¿amedrentado por las fechorías del Cojo 
Manteca”?-. Ahora han sido los profesores los que, de forma 
casi unánime, han protestado por la política que lleva a cabo el 
Ministerio del que dependen. El final del curso escolar esta en 
peligro y varios millones de niños y adolescentes sufren las 
consecuencias de uná huelga que nunca pensaron los responsa
bles del Ministerio de Educación que llegaría a ser tan masiva.

OS profesores no universitarios piden mejoras. No sólo 
económicas, pese a lo que se diga desde el Poder. Y está 
en juego toda la educación. Lo que debería hacer él 

ministro, máximo responsable, es poner su cargo a disposición 
del presidente del Gobierno porque empeñarse en llevar a cabo 
una política que no acepta la mayoría es exponerse a un fracaso 
tras otro.

Avila.
Maximiliano Fernández.

Un total de 27 obras, más 
cinco estudios técnicos, se 
van a realizar este año y el 
próximo, por la Junta de 
Castilla y León, a través de la 
Consejería de Cultura y Bie
nestar Social, Dirección Ge
neral de Patrimonio y Pro
moción Cultural. El importe 
del conjunto de estas obras 
de recuperación y puesta en 
uso del Patrimonio, ascien
de, como adelantamos en nues
tro número de ayer, a 260 
millones de pesetas.

La programación, según 
se explica en nota de la Dele
gación Territorial de la Junta, 
ha sido estructurada con la 
intención de que la acción 
directa sea lo más coherente 
y objetiva posible, en 
capítulos;

seis

EDIFICIOS CIVICO 
CULTURALES Y 
RELIGIOSOS

El primero de estos capítu
los es el de rehabilitación de 
edificios para equipamientos ’ 
cívico-culturales, con capa
cidad para albergar funcio
nes administrativas cívicas o 
culturales y que se encuen
tran en mal estado de con
servación. En concreto, se 
rehabilitarán el claustro de 
Aldeanueva de Santa Cruz 
(12 millones de pesetas), el 
Hospital Real de Madrigal 
de las Altas Torres (segunda 
fase) por valor de 8 millones 
de pesetas), el antiguo Epis
copio (2.^ fase, por 8 millo-

En edificios religiosos, civiles, ruinas, zonas arqueológicas, conjuntos, etc.

La Junta de Castilla y León realizará 
cerca de 30 obras en la Provincia
nes de pesetas) y el Museo de 
Santa Teresa (10 millones de 
pesetas), ambos de Avila.

Un segundo capítulo es el 
de edificios eclesiásticos, en
globando catedrales, colegia
tas, iglesias, ermitas o con
ventos de titularidad y uso 
eclesiástico y que,,por su 
número y calidad, constitu
yen una parte significativa 
del patrimonio de la región. 
Se han incluido los abulenses 
Monasterio de Santo Tomás 
(9 millones), Catedral (20 mi
llones) e iglesia de Santiago 
(11 millones). La Lúgareja, 
de Arévalo (7 millones), la 
iglesia de San Juan Bautista, 
de San Juan de la Encinilla 
(17 millones), la iglesia de 
Nuestra Señora de la Asurn 
ción,de Burgohondo (segun
da fase, 12 millones) y la igle
sia de Santiago Apóstol, de 
Cebreros.(15 millones)..
ARQUITECTURA 
MILITAR,
OBRAS PUBLICAS Y 
ZONAS
ARQUEOLOGICAS

En el capítulo de arquitec
tura militar y obras públicas, 
cuya atención requiere, en la 
mayoría de los casos, la cola
boración de las entidades lo
cales, se ha incluido el Puente 
de los Barros, de Arévalo (12 
millones de pesetas).

El tiempo
Estabilización de la 

^mósfera
Madrid. Éte.___________

El Instituto Nacional de 
Meteorología prevé para las 
próximas horas una gradual 
estabilizaéión de la atmósfera 
por el oeste peninsular, aun
que habrá cielos parcialmente 
nubosos con chubascos en las 
regiones Cantábrica, Navarra, 
Aragón y Cataluña.

Estos chubascos, ocasional
mente, serán de origen tor
mentoso en los Pirineos y 
cordillera, ibérica. Habrá nu
bosidad variable en Castilla y 
León, Comunidad Valenciana 
y puntos de las provincias 
más orientales de Castilla-La 
Mancha y Murcia con algún 
chubasco de origen tormen
toso.
Viernes, 20:

Predominio de grandes cla
ros en la Península, alternan
do con nubes altas y algunas 
de evolución diurna en zonas 
montañosas del interior.

TEMPERATURAS 
EXTREMAS DE AVILA

Máxima de ayer: 14,4 grados.
Mínima de ayer: 6,6 grados. 
Precipitación: 2 litros por 

metro cuadrado.

2.500.000 pesetas al número 
31606. 

50.000 pesetas a la terminación 
1606.

5.000 pesetas a la terminación 
606.

500 pesetas a lalermmación 06. 
100 pesetas a la terminación 6.

p«aí?ta
La obra que mayor inversión lleva es el jardín del Palacio de los Duques de 
Alba, en Piedrahíta. Archivo lumbreras

El apartado cuatro hace 
referencia a ruinas y zonas 
arqueológicas, comprendien
do únicamente la consolida
ción, proteción e integración 
con entornos urbanos o pai
sajísticos. En nuestra provin
cia se efectuarán trabajos en 
la Calzada Romana del Pico, 
de Cuevas del Valle (22 mi
llones), los Toros de Guisan
do, de El Tiemblo (6 millo
nes) y el Castro de El Raso, 
de Candeleda (2 millones).

AMBIENTACION DE
CONJUNTOS Y 
CONTRATACION DE 
EQUIPOS

El capítulo quinto es el de

Jueves, 19 de mayo de 1988
Ss. Celestino V (Pedro Morrone) p.; Teodoro, ob.; Pudente 

y Pudenciana (Potenciana), Ciriaca, vgs.; Calócero, Filotero 
Partemo, mrs.; Dunstano, Ivo, Evonio, Claudia, Bernatdo 
Gracia y María,Teófilo de Corte, Adolfo y Ratón, cfres.

£1 Español perdió la 
Copa de la UEFA por 
penalties

Avila. Enrique Ramos.

Bayer Leverkusen (RFA), 3; 
Español, 0 (0-0 y Ó-3).

Goles: 1-0, M. 56: Tota. 2-0, 
M. 62: Soetz. 3^-0, M. 81: Bum- 
Kum-Cha.

Ida: Español, 3; Bayern Le
verkusen, 0.

Lanzamientos desde el pun
to de penalty: Pichi Alonso 
(Español): Gol. Falkenmayer 
(Bayer): Falla. Job (Español): 
Gol. Rolff (Bayern); Gol. Ur
quiaga (Español): Falla. Wass 
(Bayer); Gol:>Zúñiga (Espa
ñol): Falla. Tauber (Bayer): 
Gol. Losada (Español); Falla.

Campeón: Bayer Leverku
sen, por penalties (3-2).

Desde el inicio del encuen
tro en campo alemán, el equipo 
de Javier Clemente se mostró 
replegado e hizo alarde de un 

. fútbol netamente defensivo, 
-Aunque cierto es que controló 

en su mayoría las aproxima
ciones de los alemanes a su 
área.

Todo parecía que se des
arrollaría de un modo pareci
do al comienzo de los segun
dos 45 minutos, pero, en un 
despiste de la defensa blan
quiazul que entregó práctica
mente el esférico al brasileño 
del Bayern “Tita”, éste, consi
guió el tanto que supondría la 
debacle del conjunto españo
lista. A partir de ese momento 
y hasta el final de los según- 

dos 45 minutos el equipo de 
Clemente se desmorono, en
tregando prácticamente el 
partido a los alemanes.

Durante el período de prono 
ga destacó un jugador blanquia
zul. Soler, que se desdobló por su 
banda en misiones ofensivas 
centrando balones al centro del 
área del Leverkuser que no en
contraban rematador quizá por 
el desgaste que, sus dos puntas, 
“Pichi” Alonso y Losada realiza
ron en la primera mitad, en su 
labor de “Pressing".

Al final de los 120 minutos el 
marcador continuó reflejando el 
resultado de tres a cero para el, 
equipo alemán, tres a tres en el 
cómputo total de la eliminatoria 
que dejaba la consecución del 
título para aquel que más fortu
na tuviera en el lanzamiento de 
los penalties.

En los lanzamientos del máxi
mo castigo, tuvo mala suerte el 
equipo de los "periquitos", ys 
que, aunque comenzó bienríete- 
niendo el primero del equipo dt 
Leverkussen, el camerunés j 
guardameta de los^ de Sarria 
N’kono, posteriormente los ju
gadores españolistas, fallaror 
hasta tres lanzamientos por nin 
guno el equipo del Bayer.

Esta- era la primera vez que € 
Español de Barcelona accedía 
una final europea a lo largo d 
sus 80 años de historia coro 
club de fútbol; y tal y cornos 
desarrolló el partido en el pnmf 
enfrentamiento todo pareo 
apuntar que el club espanolis 
conseguiría el ansiado troe

ambientación de conjuntos 
históricos y entornos monu
mentales y requiere igual
mente la colaboración de en
tidades locales para la puesta 
en valór de zonas relevantes 
de gran número de conjuntos 
y monumentos incoados y 
declarados. Dentro del mis
mo figuran el entorno del 
Castillo de Mombeltrán (pri
mera fase, 10 millones de 
pesetas y segunda fase, 4 mi
llones), el Paseo bajo el lien
zo de la muralla de Avila (9 
millones) y Jardín del Pala
cio de los Duques de Alba, 
de Piedrahíta (26 millones).

Einalmente, el apartado 6, 
de bienes muebles, contem-

pía la contratación de equi
pos de restauración que rea
licen su labor “in situ y 
restauración de objetosy o 
cumentos en el , 
Restauración de Bienes V 
turales de Simancas. En 
apartado se ha incluid , 
mo informamos en pagi > 
el retablo de Vicolozanœ b 
el de-contratos de ig 
técnica, los retablo d 
Ermita de las Fuentes, ü 
San Juan del Otoo(6^ 
nes), el retablo del M^^. 
rio de Santo Tomas, mo 
cado (1,5 millones), 
tesonados de horcajo 
Torres y Fuente el ^ 
retablos de Horcajo 
Torres y el de O btaU^^, 
ello sin presupuesto ’ 8 
que el de Vicolo^r- 
otra parte, se prop pj.Q,
siones a la I^lputa 
vincial para ^reg ¡p.
sia de Santiago Ap^f^^^Se- 
breros) y la de .^ (je El 
ñora de la Asuncion 1 
Barco de Avila). ¡tuios

Además de lo^JX,éf 

nicos de Avila, s ^^ ^^„0. 
histórico y documen'
rámicas protege ’ pun
tación, diagnostico y Pgjjto je 
ta del Antiguo Lo j^„ en 
Las Cordillas, -p jiag- 
Avila; doenm jgi An- 
nóstico y prop , Jesuíta 
tiguo Convento de ,. 
de San Nicola ^' >1» 
Arévalo; análisis y P^J,^ 
de consolidado ^ j qs- 
Trucciones elevad^1«^^ 
«o <*^ R *% Vlllai>"‘” 
leda; e iglesia d
de Gómez.
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